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Esportes Incêndio
Líder da Taça Santa
Catarina de Futebol

Menor, a equipe
gasparense enfrenta o

América F.C. de Brusque
pela última rodada do
returno.Página 15-A

Incêndio no Bela Vista

deixa [amilia
desamparada, 'sem roupas
e móveis. Para ajudar
entre em contato com o

Corpo de Bombeiros no
332-6585. Página 08-A

Coletânea
Nosso repórter
presenciou o show de
Arnaldo Antunes no
teatro Carlos Gomes e

fez um resumo de como

foi a apresentação em

Blumenau. Página Ol-B

.. ,

Novas linhas do Transporte
I

Coletivo já circulam em Gaspar
Inauguração do Ser

viço de Transporte Co
letivo na cidade reúne
autoridades domunicí

pio em frente à prefei
�a. Empresários e po
pulação deram uma

volta com os novos

carros da Viação do

R. José Krauss - 60. W332-2095

Cirurgia - Prótese - Clareamento
Tratamento de Canal - RX

Adultos e Crianças

Vale. Veículos irregu
lares estão sendo noti
ficados. Página 06-A-

Agricultura
\ Agricultóres de Gaspar e região estão iniciando

uma nova atividade, o cultivo da Palmeira Real,
que está tendo boa aceitação. Página lO-A

Eleições
Os candidatos ao governo do estado,Amin e Luiz

Henrique, falam sobre segurança e agricultura,
-

dos para Gaspar. Página 03-A

Apesar do termina/não ser uma maravilha, o gasparense está gostando do novo serviço
:E Rotary lança campanha pela erradicação da po-

.

liomielite emmais de 115 países. Compra de botton
é uma forma de colaborar. Página 08-B� \

,

Disk'
Cartuchos

Polícia Educação
Investigações no caso Pâmela continuam.

DIC éoletou materialpara exame de suspeitos
do assassinato. Nenhum nome foi rivulgado.
Página 08-A -

I Seminário de Educação reúne mais de 450 pro
fessores de Gaspar e de outras regiões do estado. O
evento foi um sucesso. Página 02-B

T()§
Agora é

COLCNINH'A - 332-0L60
SANTA TEREZINHA - 332-7027
ETE DE SETEMBRO - 332-058
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Barba, bigode e carecas

Causou muita polêmica Q editorial da semana pas
sada. Algumas pessoas, por algummotivo, não en

tenderam simples linhas escritas por um iniciante. É uma

pen�. O assunto de hoje é mais uma vez o pleito de

domingo. Mais uma vez, milhões de brasileiros e mi

lhares de gasparenses depositarão a confiança em pes
soas para governar o país e nosso' estado.

/

Na campanha para presidente vemos o candidato do
governo desesperado, ataques e mais ataques ao

candidato Lula. O PSDB está fazendo o que vez em

toda a campanha. Primeiro bateu e teve certa influência

na desistência de Roseana Sarney. Depois insistiu na

derrubada deCiro Gomes que não teve competência para
rebater os ataques.

Mais no final, a vítima foi Garotinho. Nizan Guanaes

mostrou como a publicidade influencia o eleitor. Faltou

tempo para Serra vitimar Lula. Já o candidato petista se

mostrou sereno e não bateu, não malhou e muitomenos

depenou os adversários. Lula perdeu em se recusar a

debater com Serra. Émuito estranha a escolha da Rede

Globo para o debate final. Deixou o resto das TVs

chupando o dedo. Tudo isso pode confundir o eleitor.

Com Serra o eleitor esquece de suas propostas e só vê

agressões e com Lula _o eleitor vê as suas propostas,
.

mas fica sem o debate e o encontro de idéias dos dois

candidatos.

e muitas vezes desconfortável. Recheada de ataques,
Amin e Luís Henrique não têm dado grandes
contribuições para o eleitor. Na televisão ou no rádio,
todos os dias, os dois candidatos têm trocado ofensas,
acusações e os planos de governo estão sendo colocados
de lado. O " Efeito Lula" é indevidamente associado às

candidaturas. Luis Henrique, que até o dia 6 era Serra,
está agora com Lula e o PT catarinense que esqueceu

que o PMDB fez um péssimo governo na gestão Paulo
Afonso. Amin, que no primeiro turno acolheu Serra, hoje
não toca no assunto e também quer o voto dos eleitores
de Lula. Historicamente o PT nunca se bicou com o

PPB, masAmin esqueceu isso também. Ou seja, estamos
sendo bombardeados com informações diferentes e a

cada dia ficamos em dúvida se estamos mesmo no

caminho certo. Com o cenário nacional quase

desenhado, precisamos pensarmuitomesmo nas eleições
ao governo do estado.

Dia 27 o gasparense tem que pensar muito mesmo

nas propostas dos candidatos ao governo. Esquecer os
apoios recebidos pelos candidatos e imaginar um go
vernador que tenha pulso firme nas suas decisões e que

possa ter realmente a integridade e a responsabilidade
para administrar o estado. Nem sempre o quê é novo é

bom e nem sempre o que está consolidado é pertinente.
Boa sorte a você que vai depositar a confiança nas elei-

Já a campanha ao governo do estado tem sido chata ções.

Ilustração: Marcos Cruz

Câmara dos Vereadores

Alguma vez você já teve curiosidade para saber o

que se passa na Câmara deVereadores de Gaspar?Você
já entrou na sua sede?

É com esses propósitos que os alunos da 6A• fase
do períodomatutino do Colégio Frei Godofredo estão
se inteirando e interagindo com a Câmara e seus

vereadores.Através do Jornal Informe Legislativo
estamos conhecendo sua história, formação, espaço
físico, seus integrantes e como podemos participar.

Não basta querermos exigir e reclamar sem saber

como ajudar: Para ajudar devemos conhecer.Nossa

Câmara é composta por lsvereadores, todos homens,
muitos deles já conhecidos pela comunidade.

Na Câmara os vereadores propõem e aprovam leis

e obras. Os homens que estão lá, fomos nós que

escolhemos, por isso temos a obrigação de conhecê

los. Eles participam de comissões onde se discutem os

projetos de leis, indicações ou propostas que entram

na Câmara antes de irem para votação no plenário, ou
seja, na assembléia dos vereadores. São grupos de

trabalhos formados pelos próprios vereadores.
Temos a comissão de justiça, de finanças, de

cultura, esportes, educação, da saúde, obras, transportes
e agricultura.

Agora que já a conhecemos, vemos que nossa

Câmara está completa, mas há uma falta que não há

como deixar pra trás: falta a presença feminina. Cadê

as mulheres gasparenses?

Alunas da 6a fase I do Colégín Frei Godofredo

Desastre
Moradora do bairro Santa Terezinha, bem

conhecida, mulher de ex-vereador, que estava se

preparando para as "olimpíadas", caiu desastrosamente
numa das ruas do bairro e quebrou um dos dedos da

mão! Lamentou um velho amigo da família.

Indagação
Em nosso tamanho somos simples, mas somos

grandes no respeito. A ética não está na auto definição.
Está nos atos, no cumprimento dos contratos, nos fatos,
na assinatura dos relatos ...

Lembrança
Nunca é tarde para lembrar que a ação na justiça

que deu origem ao processo de implantação do

Transporte Coletivo em Gaspar teve como autores os

ex-vereadores Mário Pêra e Luiz Roberto Schmitt ..

(Bebeto), ambos do PSDB.

Pressão Psicológica I
A pressão é tanta que tem diretora de escola

solicitando aos pais e alunos que votem no atual

governador e candidato à reeleição para poder manter
se· no cargo e não perder certas mordomias.

Não contente, está pressionando também os

professores com cartas e comícios dentro das

repartições públicas,
Alem disso, os diretores das escolas estaduais terão

que fazer panfletagem até no domingo e atuar também

como fiscais de uma no dia 27

Pressão Psicológica II
Engraçado ...
Os mesmos que outrora criticavam outros partidos

por tais atos, agora fazem o mesmo. Seria isso

Marketing? Ou simplesmente desespero?

Véspera
O pessoal doLuizHenrique precisa se conscientizar

de que a eleição ainda não está ganha.Não basta contar
apenas com o apoio do PT e do Lula. E como fica a

situação do PSDB que tem uma ala pró-Amin e outra

ala que é pró-Luiz Henrique, caso Luiz Henrique se

eleja? Vão também reivindicar os cargos, ou vice

versa'?
.
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Candidatos fala." aos gasparenses
Os candidatos ao estado respondem sobre segurança e'hgricultura, respostas voltadas para Gaspar

Agricultura
As necessidades e ações são muitas, a

começar por investimentos em infra-
estrutura básica do meio rural-nas áreas Segurança
de educação, saúde, saneamento básico, Em Gaspar temos que intensificar as

energia elétrica, comunicação, transporte, ações de policiamento preventivo e as

habitação, esporte e lazer, com o objetivo atividades apuratórias. Prosseguir com o

de incentivar a permanência do homem processo de integração administrativa e

no campo. operacional das Polícias, reestruturar o
Para a região de Gaspar, onde existem sistema de Segurança Pública, instituindo

1.400 propriedades rurais, 15 mil cabeças o comando único e a: adequação à visão

de gado e onde se colhem 600 mil sacas de Região Metropolitana de preservação
�de arroz por ano, o aumento da da ordem pública. Vamos, maximizar as

trentabilidad� está na agregação de valor ações contra '.o crime organizado,
s ao produto. Emais negócio venderqueijo especificamente na área de entorpecentes.
que o leite. Podemos citar outros produtos Temos que assegurar aos órgãos de

de valor agregado como doces caseiros, segurança �s condições humanas e

defumados, derivados de carne, cuscuz, mateqais necessários à enérgica repressão
biju, açúcar mascavo, melado. Isso será ao crime organizado, fortalecendo o

possível através da implantação de gerenciamento da inteligência policial
Segurança pequenas unidades agro-industriais. integrada. Estimular, no âmbito das
Os quase 50 mil habitantes- da região Há o Pronaf (Programa Nacional de Comarcas, inclusive emGaspar, a criação

de Gaspar, Ilhota e Luiz Alves têm à Fortalecimento da Agricultura Familiar) "dos Conselhos daComunidade, Incentivar
disposição uma estrutura mínima de que oferece linhas de crédito. Nas áreas a aplicação da Lei das Execuções Penais,
segurança composta de uma delegacia da impróprias para culturas vamos incentivar especificamente no que tange à criação
Polícia Civil, uma unidade da Polícia' o reflorestamento, que é uma espécie de dos Conselhos da Comunidade, através
MilitH e um Corpo de Bombeiros p�upança verde. Temos também de �������������������������������-

mantido pela Prefeitura. São instituições trabalhar o agroturismo com vertentes no Dormengo é dia da el·dadaniaque terão, segundomeu plano de governo, turismo ecológico e rural. No cultivo do
um comando único através da Secretaria arroz, em especial, a grande saída é
de Defesa do Cidadão, que também vai .trabalhar na linha de produção de g!_ãos
pôr sob 4� único comando a DefesaCivil selecionados e-na armazenagem. Temos
e o Sistema Penitenciário. de quebrar o ciclo da venda-obrigatória

A estrutura total será complementada de toda safra aos intermediários. É sabido
pelo Conselho Superior de Defesa do que, com a armazenagem, a cada quatro
Cidadão e um Gabinete de Combate ao safras, o produtor ganha uma. Hoje, com
Crime

.:

Organizado. Gaspar e cidades da a venda imediata, a cada quatro safras ele
região serão estimuladas a implantar entrega uma ao'atravessador. Gaspar- já
Guardas Municipais. );m serviço que rteve nove usinas de beneficiamento. Hoje

tem apenas uma .

Segurança e agricultura. Temas que
têm entrado na pauta dos jornais,

rádios e TVs da região. O Jornal Metas
encaminhou aos dois candidatos duas

questões muito importantes para o bem
estar da populaçãov gasparense. O

I

primeiro 'tema foi a segurança lembrando
os últimos acontecimentos na cidade. Os
candidatos foram questionados sobre suas

\

ações na cidade, caso sejam eleitos.

Depois sobre agricultura, um dos

-principais temas para a população locál,
o cultivo do arroz e a criação de animais,
são as principais atividades na agricultura.
Abaixo as reflexões dos candidatos Luis

Henrique da: Silveira do PMDB e do
candidato a reeleição, Esperidião Amin

entendemos como furidamental são os

núcleos de Polícia Técnica nas regiões
Norte e Oeste do Estado para tomarmos
o órgão central uma referência nacional
e internacional.

Gaspar vive, hoje, um dramaparticular
que retrata, de forma muito concreta e

dramática, a necessidade de maior
investimento em segurança. O crime
hediondo que vitimou a pequena Pamela,
que depende exclusivamente de uma ação
de polícia científica para ser elucidado.
Há cinco anos, outras duas moças de 13 e

15 anos foram assassinadasem situações
semelhantes e o assassino é desconhecido
até hoje.

Amin implantará o Microbacias II

Esperidião Amin (PPB)

LHS: Conselho de Defesa do Cidadão
-

-

./

do PPB.
Luis Henrique da Silveira

(PMDB)

Neste domingo, milhões de brasileiros
vão 'escolher o presidente da República
e, em alguns estados, teremos segundo
turno para governador, OTSE espera que
no pleiJFo de domingo, poucos problemas
ocorram nas umas eletrônicas. Segundo
o tribuaal, o grand�número de candidatos
do primeiro turno fez comque a votação
fosse muito lenta. Em Santa Catarina a

de convênios com Universidades,
Organizações não-Governamentais e

demais segmentosenvolvidos, buscando
locar o trabalho de voluntários, fazendo
do Conselho um centro de serviço e

aprendizado.
Precisamos promover a segurança no

trânsito, intensificando as ações de

fiscalização. Há necessidade de

desenvolver, em parceria com instituições
privadas e comunitárias, campanhas
permanentes de educação no trânsito.

Agricultura
o

Como várias ações que estão
-

ocorrendo em nosso estado, pensamos
g
que em Gaspar poderemos apoiar, junto
ao Governo Federal, um programa de

construção e melhoria de habitações
rurais. Queremos dar continuidade ao

programa de acesso à terra e aos meios
de produção com recursos do Banco da
Terra.

Vejo que em Gaspar ocorre também
muito a pecuária e queremos manter a

pecuária da região livre da febre aftosa,
isso é importante. Com o arroz nós

'queremos incentivar os agricultores para
a agroecologia e a gradual abolição do uso
de agrotóxicos. Ainda com o arroz, em

Gaspar como em outros municípios,
temos que possibilitar aos produtores,
agroindústrias e cooperativas o acesso aos
instrumentos de importação e exportação
de grãos. ,

Um outro fator importante também é
a ampliação da patrulha agrícola
mecanizada para todas as regiões de Santa
Catarina. Ainda no meio rural nós temos

que contribuir para o aumento da oferta e

dos níveis de qualidade da água, com
conseqüente redução da incidência de
insetos e outras pragas.

previsão é de-quê se tudo ocorrer bem, a
apuração deve termina antes da meia
noite. A reta fina das campanhas para
presidente e a governador deve ser todas
voltadas para-os debates na televisão. No
dia �5, a Rede .Glebo de televisão

promoveo último debate para presidente.
Dessa vez o candidato do PT, Luis Inácio
Lula da Silva confirmou que vai.

. Jantar frutos· do Niar i no �aars

Rua Itajaí, 552� Cen�r�
,
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Comércio está -sem- turistas
Gaspar não está .aproveitando os ônibus de turistas que passam pela cidade

D iariame�te vários ônibus passam
pela cidade de Gaspar, mas

infelizmente nenhum deles circula pela
principal ru!! comercial da cidade a

coronel Aristiliano Ramos. Nem ao

menos os turistas param para conhecer
os pontos turísticos daqui ou fazer

compras, nem ao menos os ônibus que
paravam nas lojas de atacado ao longo
da rodovia estão vindo mais.

A comerciante , Maike Scotti diz que
deveriam ser feitos acordos com

agências de viagens e com seus guias.
''Também faltam locais adequados para
receber os turistas. Principalmente locais
para os ônibus estacionarem", comenta.

O gerente de vendas de umdos

supermercados da cidade, Vilmar
Pamplona, também reclama da infra
estrutura para receber os turistas. "Para
os ônibus que passam por aqui o

interessante seria fazer banheiros

públicos. Assim eles param e favorecem
. o comercio local", sugere.

'o secretário da Indústria, Comércio
e Turismo, Rodrigo Fontes Schramm,
contesta dizendo já há um estacionamen
to para os

-

ônibus na Rua Coronel, po
rém os próprios comerciantes estacio
nam no local.

Para divulgar a cidade de Gaspar, 0-
secretário viajou para vários eventos por
todo o país e em Santa Catarina. Além
disso, já foi registrado um aumento de
40 % no movimento dos hotéis e 20%
nos parques aquáticos. GasPéII tem hoje
5 hotéis e mais-a pousadas totalizando
mais de 820 leitos. -

E, durante as festas de outubro, de
quinta a sábado, esta ocorrendo

apresentações de grupos musicais
defronte à Secretaria de Indústria,
Comércio e Turismo.

O secretário disse ainda que a

prefeitura vem fazendo todo o possível
para atrair turistas, além de convênios
com a Embratur e outros fundos para
projetos -futuros, _.

Os projetos que estão sendo
analisados atualmente são os de

revitalização da Rua Itajaí,_que prevê a

construção de um pórtico e banheiros

públicos. Outra medida que pode vir a

ajudar em muito- a cidade é a

reurbanização do centro.
Cidades como Blumenau e Jaraguá

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação' e 1 a Habilitação

C 332-2334 .. 332;;5010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes -

_

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar

Ônibus de turismo não fazem parada no centro da cidade.

do Sul, já usufruem da reurbanização e

deram uma nova roupagem ao centro da
cidade, atraindo assim a atenção dos
turistas.

Participação doCDL

De acordo com Rodrigo, seria muito
importante se o CDL, junto com os

comerciantes, pudessem aproveitar este

aumento no movimento nos hotéis e

ônibus para trazer turistas a título de
fazerem compras no comércio do Centro.
Diz também que participassem com seu

representante Íegal das reuniões do
conselho para decidir de que maneira

podem ser realizados eventos para
melhorar o movimento no centro de

\

Gaspar. Isso certamente criaria novos

empregos para a cidade.

É sempre importante lembrar que
em épocas de eleições, o Brasil passa
por momentos de muita turbulência.
É complicado decidir em quem vo

tar, e mais complicado ainda é acre

ditar que escolhemos o candidato cer
to. Nenhum deles ao longo de seu

mandato fez ou vai fazer juz ao voto

que recebeu de cada cidadão brasi
leiro.

\

Este ano; estamos enfrentando
problemas que- sabíamos que viriam,
mas não num futuro tão próximo
como aconteceu.Abalos na economia
mundial, crise no capitalismo e

recessão política e econômica dos Es
tados Unidos, faz com qu� esse, em

conjunto com o FMI e com o Banco
Central acelerem o processo de ne

gociação para a implantação da
ALCA (Área de Livre Comércio das
Américas) antes previsto para 2005.

O acordo, que ainda está em vota

ção, é uma forma de dar continuida
de à rolagem da dívida externa. Atra
vés desse acordo, os Estados Unidos,
que corno sabemos todos, almejam
por uma liderança geopolítica, serão
avantajados, pois aALCA funciona
rá como mão única.

Os norte-americanos terão mais e

mais liberdades para infiltrarem suas

Injustiçados ou Ignorados?

Artigos podem ser ensiados para : jonwl@jonwlmetas.com.br

transnacionais no Brasil e explorar
cada vez mais não somente a nossa

privilegiada geografia, os nossos tão
valiosos recursos naturais, como tam
bém a nossa população, o povo assa

lariado que dependerá das atitudes to
madas por empresas e capitais
estrangeiros.Mas o que fazer, se a não
aceitação desse acordo também acar

retará danos ao nosso país?
Se por um lado seremos

totalmente injustiçados e explorados
pelos Estados Unidos, por outro
teremos portas emais portas fechadas
em nossa cara, seremos ignorados. A
nossa população, que é majori
tarimante assalariadade, poderá
perder empregos que hoje são

oferecidos pelas empresas estran

geiras.
Faz-se necessário, principalmente

agora em época eleitoral, �nde
iremos mais uma vez às umas, votar

conscientemente, optando por aquele
que mostre um bom poder de

negociação garantindo uma reci

procidade de interesses, que se nã�
nos fizer progredir, também não nos

transforme.em colônia novamente.

Cteisiane M. Soares
Estudante de Jornalismo

Gaspar vive momentos de

alegria. Estamos, depois de anos e

após muitas solicitações da
comunidade gasparense, vendo na

prática a implantação do transporte
coletivo. É um direito do cidadão.
Felizmente houve vontade política
do prefeito e de toda a sua equipe.
Desta forma os munícipes estão

garantindo mais qualidade de vida,
inclusão social, dignidade, mais
opções de horários, criação de
novos hábitos e inclusive a

possibilidade de aquecer o

comércio e um intercâmbio cultural
entre os bairros. Várias são as

linhas, mas destaco a linha

projetada para o Bairro Belchior.
Somos sabedores das dificuldades
de interligação do bairro até o

centro. Esse serviço, sem dúvida

alguma, facilitará um maior
intercâmbio e uma identificação
real com o município de Gaspar.
Principalmente porque hojemuitos
belchorenses trabalham, vão ao

médico, fazem suas compras em

Blumenau. O povo gasparense
merece ser bem tratado e ter os seus

direitos garantidos. É um serviço
que no início estará enfrentando
alguns ajustes e tem um processo
de adaptação. Os "pessimistas de

plantão" ainda atiram pedras e

insistem em dizer que não vai
funcionar. Besteira, o essencial é

percebermos que Gaspar está
ficando cada vez melhor. Todos
estamos orgulhosos!

Salve Gaspar, terra de alegria!

Em breve, teremos a conclusão
do projeto de construção da

garagem da secretaria de obras,
agricultura e SAMAE. Há quantos
anos estamos pagando aluguel?
Quantos reais já foram gastos? Por
que as outras administrações não se

preocuparam c�m isto? Seria

incompetência do outros? Ou seria
seriedade e compromisso da atual

administração? Observamos
"erros" é muito fácil, mas observar
questões como esta e admitir que
algo de diferente está sendo feito...É
difícil.

Esta émais uma obra que sai do

papel e facilita a vida e a prestação
dos serviços aos munícipes. _

•
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Veículos irregula;res são notificados
Verde Vale está sendo notificada para o fim do serviço de transporte municipal. Empresa responde

APrefeitura de Gaspar, através do

Departamento de Trânsito, está
, notificando todos os veículos da Viação
Verde Vale. Estes estão sendo abordados

pelo DIT e sendo notificados. Os
motoristas que não quererem receber a

notificação, terão problemas, pois o

departamento pega a assinatura de duas
testemunhas para a comprovação da

autuação.
O Assessor Jurídico da Prefeitura,

Gilmar Bolsi, diz que não é somente a

Verde Vale que está recebendo esta

notificação. " Como em qualquer
município do Brasil, o DIT está
abordando qualquer veículo que esteja
fazendo transporte coletivo na nossa

_
cidade. Temos uma empresa consorciada

que faz este serviço e outra está

cometendo uma infração", explica o

assessor. Quem estiver fazendo o

transporte público na cidade sem ser

consorciada, está fazendo o transporte
clandestinamente, diz Gilmar.

Quanto à notificação de
encerramento das atividades da Verde'

Vale, o assessor diz que foram enviadas

várias, mas somente o Secretário Aldo'
Avosani poderia responder sobre isso.
Bolsi diz que durante o processo
licitatório, a Verde Vale foi notificada
sobre todos os seus recursos, mas

ninguém nunca recebeu nada. O

Secretário para Assuntos Estratégicos, _

Aldo Avosani, diz que no dia 17
encaminhou uma notificação oficial
comunicando sobre a alteração do
sistema. Eles foram até a Verde Vale,
chegando lá o representante da prefeitura
não encontrou os proprietários da

empresa. Duas testemunhas assinaram a

notificação e ela foi dada como entregue
pela prefeitura. Aldo diz que a

notificação é para o transporte
municipal, a Verde Vale ainda fará o

serviço intermunicipal de transporte. O
secretário diz também que desde

segunda-feira os veículos que estão

circulando, foram notificados pelo DIT
de Gaspar.

.

Procuramos a empresa Verde Vale na
.

pessoa de um dos sócios. O senhor Jair

Bogo nos disse que no dia IOde outubro
enviou umoficio à prefeitura, solicitando
a informação de quando a Verde Vale
teria de que terminar o seu serviço na

cidade.
. Bogo diz que até hoje nunca recebeu
uma resposta por parte do Prefeito Celso
Zuchi e que não tiraria os ônibus de'

circulação até quando a prefeitura
respondesse ao oficio. Diz que enviou o

oficio antes que a empresa Viação do
Vale entrasse em circulação. "Mandei o
oficio na data marcada para o inicio do

serviço de transporte coletivo, não tenho

Lideranças do PMDB na reta final'

Aldo.Prefeitura entregou notificação'

culpa se o serviço começoudepois disso"
diz Bogo. Nesta terça-feira, 22/10, a

Verde Vale enviou novo oficio
solicitando a data que' a empresa deve

interromper a prestação do serviço. No
ofício encaminhado ao Jornal Metas, a

.

empresa diz que o "silêncio do prefeito,
por não ter enviado resposta ao primeiro
oficio, é um ato ofensivo ao direito

liquido e certo à informação e obtenção
de certidões da empresa".

Luiz Reinert, chefe de gabinete da
Verde Vale, diz que até às 17h30 de

ontem, a Prefeitura de Gaspar ainda não
tinha enviado resposta à empresa em

favor do oficio.

Canceladamão dupla na Beduschi
....
o Diretor de Trânsito, Osmir Reiser,

veio-ao Jornal Meta� para comunicar que
a implantação da mão dupla naAugusto
Beduschi foi cancelada. Em reunião com
o prefeito e assessores, o diretor disse

que alguns moradores de outras ruas do
centro também reivindicavammão dupla
em suas respectivas ruas. Reiser diz que

- foi decidida a contratação de uma

empresa de engenharia de tráfico para o
estudo definitivodo tráfico de veículos
no centro de Gaspar. Essa empresa,

.

contratada med�ante licitação pública,

faria o estudo do trânsito a fim de

otimizar a circulação de veículos na área
central da cidade.

Osmir diz também que o município
aguardará a urbanização da CeI.
Aristiliano Ramos e a definição da área
azul parafazer as modificações nas ruas.
O município espera fazer a partir do
próximo ano, a pavimentação das

principais ruas do centro.
Outra ação importante é a

fiscalização do tráfego de caminhões na

ponte Hercílio Deeke.

Lideranças regionais traçam metas para o fim da campanha para C? estado

Na última segunda-feira, na candidato do PMDB ao governo do
Sociedade Alvorada, toda a cúpula do estado fez '6390 votos, cerca de 24,92%
PMDB da' região se reuniu para traçar dos votos válidos. Luis Henrique ficou
metas para reta final do pleito do atrás de José Fritsch eAmin. Na reunião
próximo domingo. Estavam presentes no de segunda-feira não foi comentado nada
evento o Deputado Federal, Renato sobre a campanha para presidente. O
Viana, pemedebistas da região .como PMDB cataririense rompeu com a '

Dalírio Beber e autoridades do PMDB candidatura Serra, mas existem algumas
aqui da cidade de Gaspar. Nesta reta final ç<tlas /do partido que ainda irão apoiar o
da campanha, os correligionários e a tucano..
militância do partido esperam fazer o No horário eleitoral desta segunda,
melhor possível para engrenar a Luis Henrique colocou no ar uma

campanha de Luis Henrique na região. declaração de apoio, gravada pelo
No primeiro turno, em Gaspar, o candidato petista Lula .

.

ir .(47) 332-5995

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

, 9101-2182

( .
.

Venh;a nos visitar e Confira nossos preços!

Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho
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Transporte Coletivo: agora é pra valer
Viação do Valemostra todos os seus veículos para a população e autoridades em solenidade na prefeitura

O TCU, Transporte Coletivo Urbano
entrou em vigor nesta sexta de ma

drugada. Antes, na quinta-feira, 17/10, au
toridades, munícipes e dirigentes da Via
ção do Vale participaram de ato público
na frente da prefeitura. Todos os 16 veí
culos da empresa estavam lá para a apre
ciação de todos. Os novos funcionários
contratados pela empresa também se fi
zeram presentes no ato. Depois de um

ano, desde o processo licitatório, o

gasparense terá a oportunidade de usu

fruir de um novo sistema de transporte,
com mais horários e com veículos novos
de boa qualidade.

Na solenidade, o diretor de trânsito,
Osmir Reiser lembrou que durante esse

tempo todo, o DIT fez muitos estudos,

pesquisas é conversação para poder
oferecer o melhor serviço para a

população. Reiser salientou que o

transporte é seguro" com vários trajetos
pelos bairros e assim como acontece em

Blumenau, o gasparense terá o Domingo
Livre.

Dilmo Berger, representante da

empresaViação do Vale, pede desculpas
ao povo de Gaspar pelo atraso na

implantação do TCU. " Tivemos
dificuldades em função do prazo, compra
de ônibus e legalização dos mesmos"

explica Berger. Os veículos ainda estão
com placas de Santo Amaro da Imperatriz
e o representante esclarece que logo a

empresa irá transferir os veículos para a

comarca de Gaspar. Dilmo explica que

Os 16 veículos estiveram no Centro. Depois autoridades deram uma voltinha nos ônibus

"Gostei muito,
principalmente
do aumento do
horário porque

tem até de

madrugada
ajudando as

pessoas que trabalham cedo".
Evandina de Oliveira, 43 anos,

dolar, Belchior Alto

"Ótimo, agora
eles estão entrando

nos bairros, não

preciso andar um
monte para pegar
os ônibus. Muitas

pessoas no meu

bairro tem gostado".
Rosangêla Franscicone, 30 anos,

dolar, Figueira

"Sim. Estou
achando ótimo,
principalmente

pela rapidez

se locomove".

Empresa de Santo Amaro diz que no começo haverá transtornos, prevê melhora
" '

os veículos são 90% novos, poucos têm pa,ciência e compreensão neste inicio dos
mais de quatro anos de uso. O Secretário trabalhos do transporte coletivo.
de Assuntos Estratégicos, Aldo Avosani,
diz que a empresa fez o que a prefeitura
se propôs. " O processo que está aí não Na sua apresentação, Dilmo Berger
está acabado, ele é dinâmico" explica. convidou a todos os presentes na praça
Aldo. para experimentarem os novos veículos

O Prefeito Celso Zuchi diz que o que irão circular na cidade. Depois do
momento é importante para a cidade e falatório, prefeito, primeira-dama e

para os moradores. Zuchi ressalta: "não autoridades presentes, deram uma

tínhamos o compromisso com qualquer voltinha em carreata pelas principais ruas
empresa, domunicípio ou fora dele". Diz da cidade. A população também pôde
que a licitação foi aberta a qualquer andar com os novos veículos do TCU de
empresa e que tudo foi feito dentro da lei. Gaspar. A imprensa local registrou tudo
Zuchi pede para que a comunidade tenha de perto com grande precisão.

Voltinha no Centro

"Vou utilizar

pela primeira
vez, acho

que trará
muitos

benefícios

para o meu

bairro que tem várias linhas".
Viviane Amaral, 27 anos

Op. Caixa - Santa Terezinha

"Já utilizei e

gostei muito.
Ficou mais fácil,

mais rápido e

mais barato para
ir de um local

para outro" .

Daniele Costa da Sil�a, 17 .

anos Estudante -

Gasparinho

João M. da Silva, 37 anos

Motorista - Santa Terezinha

Agente de frete
Juliano

Fone 9969-1824

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



COMUNIDADE 23 A 29/10/02 07-A

o Dia do Médico na cidade Gaspar
;:::::;

-

o Jornal Metas conta um pouco da história de dois médicos que atuam na cidade de Gaspar
C·

orno geralmente as portas de
entrada para os médicos recém

formados são os prontos-socorros dos

hospitais, a saúde pública foi por onde o

Dr. Ricardo Alexandre Freitas começou
com atendimento a comunidade. Acabou
encontrando ali, trabalhando com a saúde

pública o vertente de trabalho que lhe
realizaria.

Dos seus 10 anos como médico, du
rante 7 anos trabalhou no Posto de Saúde
do Bela Vista, onde até hoje mantêm as

amizades conquistadas em todo esse tem

po: "Ainda há pessoas da comunidade que
de lá vem se consultar comigo", diz Dr.
Ricardo lembrando os antigos pacientes.

Comenta que ser ummédico da saúde

pública tem uma série de dificuldades,

Dr. Ricardo Freitas

Bungue promove
gincana

ABungeAlimentos vai promover uma

gincana entre nove escolas' da rede

municipal e estadual; 'durante os dias -23
a 25 de outubro, em que os alunos de 5a a
8a séria irão desenvolver trabalhos sobre
diversos temas ligados à saúde, segurança
e ao meio ambiente. Osalunos vão expor
seus trabalhos nos estandes onde será
realizado o evento. Todos os trabalhos

apresentados serão julgados por uma
comissão formada por colaboradores da

Bunge Alimentos e da comunidade. Os
trabalhos vencedores receberão prêmios.

A empresa pretende orientar toda a co
. munidade para a importância dos exames"-

periódicos, atividades físicas regulares,
proteção ao meio ambiente e hábitos ali
mentares. Dando dicas de controle do
estresse, postura corporal, prevenção às

drogas, alcoolismo, juntamente com pa
lestras e atividades internas para os cola
boradores da empresa.

Esta é a la Semana Bunge Vida reali
zada pela empresa com o intuito auxiliar
na educação de uma vida mais saudável
para toda a comunidade em geral.

A abertura será às 9:30 horas, em fren
te à unidade industrial, na Rodovia Jorge
Lacerda, Km 20, em Gaspar.

como falta de verbas, especialistas e fal- acrescenta que não sabe se isso aconte

ta de exames de alta complexidade. Mas ceu por causa das pessoas ou talvez, os
sabe que acima de tudo o importante é médicos.
atender bem os pacientes. "Se cada um Quanto à farrulia, omédi� lembra que
souber o que fazer exatamente tudo anda ela aprendeu a viver em segundo plano.
mais rápido. Se a pessoa vem ao posto de "Em primeiro lugar vem sempre o paci
saúde e é bem atendido, tanto pelas se- ente", afirma. "Mas um profissional tem
cretárias quanto pelos médicos, ela já se que aprender a distinguir as coisas e com
sente bem melhor", comenta o médico. pensar de todas amaneiras possíveis", diz
Dr. Ricardo diz que se sente na obriga- o Dr. Odilon.

ção de fazer com que seus pacientes se Quando perguntado sobre o que mais
sintam bem ao serem atendidos por ele .. lhe agrada como médico e o que o faz
Acredita que não importa se a infra-es- continuar após todos esse anos, ele ;s
trutura esta ótima se não há um bom aten- ponde: "É o fato de você poder ajudar as
dimento e-relacionamento agradável en- pessoas. Porque você saber que ajndou
tre paciente e o médico. alguém, salvou sua vida oumelhorou ela.

Decidiu ainda, que organizaria sua Isso sim é altamente gratificante". Dr. Odilon Luis Ascoli
vida afim de ter tempo para ficar com a O Jornal Metas, assim, parabeniza a

família. "Das 7 horas da manhã até as 7 todos os médicos de Gaspar pelo Dia do profissão com a ética, dignidade e

horas da noite eu sou o Dr. Freitas. De- MéQ.ico, sexta-feira passada, dia 18. E competência que lhes são de costume. A

pois viro apenas o Ricardo", brinca, mas esperamos que continuem exercendo sua vocês, o nosso Muito Obrigado.
acrescenta que isso é impossível, mesmo
porgue até no final de semana há pacien
tes que ligam pedindo orientação.

Da mesma maneira, Dr. Odilon Luis
Áscoli dedica 25 anos de sua vida à me

dicina, quinze deles em pronto-socorro.
Optou por uma especialização em

Obstetria e Ginecologia que tinha a linha
clínica - contato direto com os pacientes
- e cirurgia, áreas que sempre gostou .. r

Acredita que as pessoas não tenham
se dado conta da real imporância que o

médico tem na sociedade, por que saúde
é um bem maior, lembra Dr. Odilon e

Palestra sobre câncer do colo
Na última quinta-feira, 17/10,

aconteceu uma palestra organizada pela
Rede Feminina de Combate ao Câncer

junto com o NAES. O evento tinha o

intuito de trazer aos presentes,
informações sobre o cólon do útero e da
mama. A presidenta da rede em Gaspar,
Êrica da Silva, diz que foi muito
importante a participação dos mais de 200
alunos que estiveram no local. Ela ainda

" .

ressalta que não somente o cólon do útero
e mama foram ternas.Durante as

discussões, os alunos e palestrantes
falaram sobre a prevenção de outros

cânceres.
A Rede Feminina de Combate ao

Câncer de Gaspar, avalia que açõescorno
estas sãomuito importantes na divulgação
da prevenção do câncer e das ações da
entidade na cidade.
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DIC coleta materi·:al<de suspei,tos
Na tarde de ontem, suspeitos do assassinato de Pâmela estiveram na delegacia

Hoje completa um mês do

desaparecimento da menina

Pâmela Thays Cunha. Seu corpo foi
achado 15 dias após, em estado de

decomposição. A garotamorreu asfixiada
depois de ter sido estuprada. Desde então
oDIC de Blumenau e a Polícia de Gaspar
têm se dedicado à total averiguação dos
fatos.

No final da tarde de ontem, em

conversa com o DelegadoWaldirPadilha,
ele afirmou que as investigações estão

prosseguindo. Na mesma hora estava

acontecendo a coleta de material para
exame dos principais suspeitos do
assassinato da menina Pâmela. Não

podendo fornecer nomes ou outras

informações, Padilha diz que aguardará
o resultado desses exames para poder ter
alguma certeza sobre o caso da morte da
Pâmela. Nossa reportagem viu uma forte

movimentação por parte do DIC na

delegacia de Gaspar, mas não pôde
constatar nenhuma prisão oficial, apenas
a movimentação dos prováveis suspeitos.

Padilha ainda afirma que mesmo com

� espera dos resultados desses exames, o
DIC continua a investigar qualquer outra
pista que possa levar ao assassino da
menina Pâmela, Os suspeitos existentes
estão sendo preservados ao máximo para
ninguém fazer acusações precipitadas e

prejudicar a vida de um inocente. O

Delegado diz que as amostras do corpo
de Pâmela foram levadas para dois
laboratórios diferentes. Mesmo assim o,

caso da morte da garota Pâmela Cunha

permanece um mistério ainda sem

solução.

Incêndio destrói casa no Bela Vista
O fogo tomou conta e destruiu uma

residência no bairro Bela Vista. O fato
ocorreu ontem por volta das 10h e 30min
atrás do Bela Vista Country Club. A casa,

situada na rua José Augusto Schapper,
número 89 fundos, era alugada pelo
-vigilante da Orseg, Pedro V. de Jesus, que
não estava em casa na hora do incêndio.

Naquele instante estavam em casa a

esposa de Pedro, Sandra Rosa e os filhos.
Dona Sandra diz que estava lavando

roupas quando foi com dois dos três filhos
ao portão para atender um vendedor. Em

pouco tempo seu outro filho veio ao

portão dizendo que a casa estava pegando
fogo.

bs vizinhos viram quando as chamas
iniciaram e tentaram ajudar a apagar o

fogo commangueiras, utilizando água de
um poço próximo, na tentativa de
controlar o incêndio porque os Bombeiros
demoraram muito a chegar no local,
localizado muito longe do centro de

Gaspar e de difícil acesso. Guarnições do
Corpo deBombeiro de Blumenau também
se deslocaram para ajudar. A casa de
madeira foi destruída em poucos minutos,
somente a cozinha que fica separada da

casa ficou
intacta.

O Sargento
Evandro, que

acompanhou o

trabalho dos

soldados, não

revelou nada
sobre as causas

do incêndio,
mas adiantou

que tem algu
mas suspeitas.
Já dona Sandra
não imagina o

que pode ter

ocorrido na Casa ficou totalmente destruída. Família agora pede ajuda
hora do fogo. Pedro, que ficou sabendo com fiação elétrica que peide entrar em
sobre o incêndio em sua casa quando es- curto circuito, resultando em incêndio
tava no trabalho chegou ápensar que seus bem como instalações de botijão de gás
familiares estavam feridos. mau feitas.

Pasmo, com a cara de incrédulo, o vi
gilante diz que não sobrou nada dos mó
veis da sala e do quarto.' "Perdi tudo, só
estou com a roupa do corpo e a carteira,
tudo se foi" diz, agora desamparado e sem

roupas. ou móveis.
A alerta do Sargento Evandro é para

Para ajudar esta farrulia a reconstruir
a sua vida, basta entrar em contato com o

Corpo de Bombeiros de Gaspar pelo te-
.

lefone 3326586, ou com o seu Pedro pelo
fone 3218500.A família precisa urgente
mente de roupas, cobertores, colchões e

alimentos.

COMUNICADO
o cartório Eleitoral, comunica a todos os presidentes de mesa receptora

de votos, que a partir do dia 24 de outubro, já podem retirar o material das
eleições do 2° turno no cartório eleitoral no horário das 09:00 às 12:00 hs e

das 13:00 às 19:00 hs.
Inclusive no sábado. GASPAR, no fórum. ILHOTA, no cartório de

registro civil, com Nelson LUIS ALVES, no posto eleitoral, no bairro vila
do salto com Adirson Lopes.

Quaúdade e preçofaz a diferença
Fone: 332-1638

,.

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 249 • Ga parVERALUCIA BORGES THIEL
Chefe de cartório da 64" ZJE de

Gaspar

Rua Prefeito Leopoldo Schramm,.,358.

Retorno à Alegria
Um jovem falou assim:
"De repentemeus olhos tiveram um

brilho que antes não tinham. Meu rosto
se encheu de vida até então ignorada.
Meus passos ficaram mais leves. Eu
acabava de descobrir a alegria de viver.
Nascera de novo. O amor entrara em

minha vida.
Tudo ficou diferente. Agora sou

gente de novo. Eu era trapo. Sem
caminho, sem luz, sem amigos, sem
Deus ... Só eu sei o que passei. Agora,
atéminha fé deixou de ser peso, deixou
de ser imposição.

Sabe, eu mesmo fiquei surpreso
comigo. Um dia desses, sem me dar
conta, estava rezando. Entrei numa
igreja e fiquei um tempão vivendo
aquela paz. Era tão diferente do vazio

que senta. Era tão diferente do barulho
e do grito da rua! Parece que havia a

presença de alguém tomando conta de
mim. Minha solidão e meu tédio
ficaram povoados.

Como eu havia deixado arrastar-me
pelo desânimo e pela tristeza! Não
resolve nada! Sempre afunda mais a.

gente. E para sair' dessa pe preciso
descobrir de novo o amor. É a única

solução. Senti a minha carne que não
tem outra. O homem foi feito mesmo

para a comunhão no amor. Não adianta
teimar. Quem procura outra saída, errou
o caminho. Aqui estou hoje, dizendo
para todos que vale a pena viver, que é
com amor que se vive. Sem ele, a

tristeza arrebenta o sujeito. E um dia
alguém faz a bobagem de tomar droga,
pensando ser ela que vai trazer-lhe

.

alegria. Pobre infeliz quem se deixa
iludir assim! Estou falando porque já
curti uma fria dessas. Cuide para não

perder a alegria, se ela voltou. Não vá
nessa onda de auto-suficiência, de "só
o-palpável-é-que-vale", de fé e religião
são coisas que já eram', de 'homem
moderno não precisa de. Deus', de
'ciência é que vale, o resto é utopia'.

Não existe alegria total e verdadeira
sem Deus. Estou falando com você
coisas da vida, porque as senti na pele
e é bom acreditar nos amigos. Desculpe
a franqueza, mas e você: em que
caminhos está procurando a alegria?
Sorria a alegria comunica Deus".

Fraternidade em Cristo.

Agora em novo endereço

CIRCUITO
Eletro Comercial Ltda .

....----_....

_____
..z.-.

_

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
___Consultoria Técnica - Projetos Elétricos:......__...

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1451
Fundos (Próximo à Chantelle) Figueira - Gaspar.

Fones: 332-1058/ 332-5340

a (04) 332-1501
Rua Arnoldo Schramm, n" 33
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Por: Marlon SteinerPasini

Experimentalismo de Arnaldo
Antunes contagia,

-
�

o cantor e compositor se apresentou em

Blumenau e deixou o público extasiado.
Scandurra, guitarrista do Ira!.
Arnaldo Antunes parece ter censeguido criar um

estilo único sem os vícios do rock'n roll variadodos
Titãs. Fazendo canções misturando samba com acor

des de baixos pesados como na inovadora versão da
música "Judiaria" de Lupício Rodrigues.

Todas as músicas tocadas no show sejam aquelas
mais conhecidas pelo grande público como "Socor
ro" e "Essa mulher" ou a sonolenta, mas confortante

\

versão de "Exagerado" do Cazuza, embalavam a pla-
téia .. Também a incrível adaptação do poema "Lu
zes" de Paulo Leminski, onde a canção ganhou um

forte refrão. Por duas vezes Arnaldo, no show, des
,ceu do palco e dançou no meio das pessoas. Em to-

Utilizando
frases montadas com palavras

desconexas, mas conectando uma frase a

outra, Arnaldo Antunes é hoje um dos pou
cos compositores brasileiros que trabalham tanto na

sonoridade gingada bem brasuca como também gra
maticalmente em sua _letras. Arnaldo usa as pala
vras dando-lhes novos sentidos e conotações.

Após a saída dos Ti tãs (que cadadiamais parece
se desintegrar), Arnaldo lançou cinco discos em car

reira.solo, Em 1998 "Um Som", seu quarto traba-'

lho, obteve críticas muito boas � vários prêmios. das as músicas, sem exceção, o pequeno público pu
Participou com cinco músicas na trilha sonora do lava entusiasmado. Sinal.claro da virtude de se fazer
filme brasileiro "Bicho de Sete Cabeças" e também
vem'divulgando seu último livro "Palavra Desor
dem".

No show, que aconteceu no Teatro Carlos Go
mes, dia 15, o cantor entrou no palco vestido com

várias roupas costuradas aleatoriamente e toda es

farrapada parecendo um boneco velho. Junto com

ele os outros três integrantes da banda igualmente
trajados: guitarrista, baixista e baterista. A música
de abertura - "Atenção" - era um chamado a todos

que estavam sentados até a hora em que foi anunci
ada a entrada de Arnaldo. O repertório, em suamai
oria, era composto por seu último disco "Paradei
ro" - também muito bem quisto pelos críticos brasi
leiros - que conta com a participação da esposa de
Arnaldo, Zaba Morem] nos teclados e de Edgar

musicas fortemente ritmadas e contagiantes manten-, ,

do sempre letras inteligentes com ,venturas grama
ticais e não, como umas bandinhas qualquer de garo-
tos que prezammuito pelo ritmo e abusam.de letras
melosas sem nenhum conteúdo.

{) baterista, Guilherme Kastrupe, roubava muitas
vezes os olhares que se concentravam em Arnaldo
para os articulados batuques. A bateria, nada ortodo
xa, era um misto de modernidade com apetrechos
improvisados, tinha pratos de bateria entortados, um
bumbo (que dá o som grave da bateria) como
banqueta e captadores eletrônicos. Muitas vezes o

baterista tocava apenas com as mãos sem usar as

baquetas.
Após 18 músicas, a banda voltou para um bis. De- ,

pois de "Dinheiro" - o bis aclamado por todos - a

banda retomou para.mais três músicas .

.

No camarim, Arnaldo recebeu com uma.simpa
tia os poucos que aguardavam para conseguir uma
foto e um autógrafo do ídolo. Quando foi lhe per
guntado sobre a saída dos Titãs de Nando Reis,
Arnaldo disse que não mantêm mais tanto contato

com o pessoal do grupo e não sabe qual o real mo
tivo da saída do baixista e completou: "Eles são

muito bons, eu continuo fã dos caras".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Seminário atraiu 460 pessoas
o seminário é resultado de um trabalho conhecido por "formação continuada"

Briguinha I
Todo os brasileiros já sabiam que a

briga entre Lula e Serra iria pegar fogo
no segundo turno. O que nós, eleitores,
não esperávamos era que seríamos

espectadores de uma disputá de tão

baixo nível. Fica difícil de entender
como pode uma pessoa querer vencer
as eleições para PRESIDENTE DA
REPÚBLICA com uma campanha tão

escandalosa e imoral. O candidato do

governo parece esquecer que às 20:30h
nós não ligamos a televisão para assistir
às acusações e do terrorismos sobre o

futuro do Brasil, mas sim, para
conhecer propostas e virtudes do
candidato. Isto já está mais repetitivo
e cansativo que o bordão "meu nome é
Enéas!".

O I Seminário de Educação realizado
em Gaspar, pela Prefeitura, através

da Secretaria da Educação recebeu cerca
de 460 professores, alguns da região,
outros vindos de outras cidades do estado
como Blumenau, Indaial, Chapecó eRio
do Sul.

Entre conferênc-ias, nas quais se

discutiram teses como a do escritor
Paulo Freire, sobre educação libertadora
e entre a socialização de experiências,
os professores puderam dividir seus

conhecimentos e aprimorá-los com o

auxílio de palestrantes e conferencistas,
que falaram sobre educação nos seus

mais variados temas.

O seminário, que aconteceu pela
primeira vez, é resultado de um trabalho
conhecido como "formação continuada",
realizado desde o ano passado com os

professores da rede municipal de
educação. No seminário, foram lançadas
três revistas desenvolvidas pelá rede

municipal de ensino, que merece ser

valorizada por expor trabalhos engajados
de uma nova prática pedagógica, onde .

conhece-se primeiro o perfil do aluno e

depois lhe passa o conteúdo, trazendo
diversidades culturais e um outro tipo de
conhecimento exigido cada vez mais

pela sociedade.
Com o tema 'Socializando Idéias -

Briguinha II
Para ajudar o circo a pegar fogo, na

semana passada a atriz Regina Duarte
apareceu na televisão para declarar seu

apoio a José Serra e, principalmente,
seu medo em relação a um eventual

governo Lula. É completamente
aceitável sua atitude, mas não precisava
criticar o adversário para tentar

engordar a fatia eleitoral de Serra. E

parecendo uma braguilha infantil, o PT
também usou um rostinho conhecido

para se vingar. PalomaDuarte defendeu
Lula no mesmo nível que Regina. Fica
até difícil de distinguir o que é novela
e o que é campanha.

Depois disso, o que devemos
desejar são eleições tranqüilas de

segundo turno. Espero que os eleitores
saibam usar seu direito de voto da
melhor forma possível e que um saiba

respeitar o outro. Com esses maus

.exemplos de alguns candidatos fica
difícil...

Seminário deve ser visto como um marco pará a educação de Gaspar

do evento, Doraci Ivan, todos os

contratempos existentes em torno do
seminário foram resolvidos, permitindo
que os presentes pudessem rediscutir o

que vai ser passado para os estudantes

daqui para frente, haja visto que omundo
vem sofrendo constantes mudanças e a

educação precisa de novas,propostas e

novos projetos para poder acompanhar
as transições pelas quais passamos.

Construindo Horizontes' o seminário,
que teve um bom aproveitamento por
todos os participantes, deve ser visto
como um marco para a educação de

Gaspar que hoje é desenvolvida por
fases, como a infância, a pré
adolescência e a adolescência,
respeitando o tempo e o modo com que
cada aluno capta o que lhes é ensinado.

De acordo com um dos organizadores

Semana comunitária em Gaspar
A prefeitura irá fazer várias ações

neste fim de semana. Diversas atrações
com artistas, brinquedos e palhaços es

tarão animando o centro da cidade neste
sábado, 26, na Rua Coronel Aristiliano
Ramos, durante a realização do VI Sá
bado na Praça deste ano. Artesanato do
Peru, três grupos de dança e exposições
irão tornar o centro da cidade mais atra
tivo durante toda a manhã. A banda Tri
bo da Ilha também já confirmou presen
ça e estará presente no evento. Demons
tração de rappel e a truticultura Bertoldi
estarão neste sábado. Haverá estaciona
mento livre no Banco do Brasil e Besc

outubro, o programa da Prefeitura

Municipal "Pé no Bairro". O objetivo é
realizar serviços de limpeza de boca-de
lobo, macadamização, patrolamento,
pinturas de meio-fio, conserto em

calçamentos e demais benfeitorias que
continuam até no sábado quando
acontece também a Rua de Lazer.

Na quinta, dia 24, na escola Norma
Mônica SabeI acontece também a

apresentação do filme "O Grilo Feliz"
com duas sessões, uma às 15h e outra às
19h . Esporte e recreação irão mobilizar
o Bairro no sábado à tarde, na Rua
Sertão Verde (Rua Geral). A Fundação
Municipal de Esportes estará realizando,
a partir das 13h30min, o programa Rua
de Lazer, um dos projetos do "Crescendo
com Esporte e lazer". Haverá prática de
atividades esportivas, recreativas e

culturais. Alémde recreação e lazer para

idosos, a secretaria da Saúde estará
atuando com orientações de higiene
bucal. Na oportunidade estará sendo

inaugurada uma área de lazer com quadra
de areia de 20X40, parquinho com

bancos, postes 'para rede, traves, e

arborização.

Cri
\

Farmácia

Pé no Bairro e Rua do Lazer no
Sertão Verde

Disuue farmácia: 332-0519Avenida das C�unidades, 160A localidade do Sertão Verde estará
recebendo, nos dias 24,25 e 26 de

Educação de Jovens e Adultos ao alcance de todos
der i li'"Aprenfi '

.' ec(Jfrteça
proJeW que � diastodoS os

Novas matriculas, diariamente,
durante todo O' eno. CO'nfira!

Agora você poderá continuar seus estudos, da série em que parou

Trazendo 1I1l1;S novidadespara você
.

'" Nova fase " Mais explicações 1r Módulos sem custo
, "Aulas em grupo·, *,,§9Ias clmateacas 'i< Uma presença semanal

.

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fane/fax: 332�2968 I 332."()189
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Natação e hidro: aaúdeaclma de tudo
�

A natação e a hidroginástica trazem muitos benefícios estéticos mas principalmente à saúde

Saúde:aprincipalpreocupação de Elizete

E- stá chegando o verão, está chegan
do o momento de buscar uma ati

vidade física, mas que atividade buscar?
Essa é a dúvida de muita ge_!lte que quer
entrar em forma, mas também preservar
uma boa saúde. São tantas as opções,
mas por enquanto as melhores alternati
vas são práticas da natação e

hidroginástica que além de serem extre

mamente refrescantes, garantem boa for
ma e muita, muita saúde. Quem nos con

firma isso é a professora de .natação e

hidroginástica da Academia Tropical,
Elizete da Silva.

De acordo com a professora, ambas

as atividades físicas trazemmuitos be
nefícios estéticos, mas acima de tudo
uma melhora no condicionamento

cardio-respiratório, umamelhora na co
ordenação motora, na agilidade e prin
cipalmente na saúde mental dos alunos.

"Algumas pessoas iniciam, principal
mente a natação, por recomendações
médicas para resolver problemas de do
res lombares, depres-são, indisposição,
ausência de movimentos, no caso dos

idosos", comentou a professora que ga
rante que seus alunos não são de faltar'
às aulas, demonstrando muito interesse.

A faixa etária dos alunos que prati
cam natação vai desde os dois anos de
idade até os 70 e a hidroginástica dos 12
aos oitenta; mas vale lembrar que os efei
tos para aqueles que buscam tonicidade
e delineamento começam após três me
ses de atividade praticada regularmen
te. Elizete explica que os três 'primeiros
meses da prática da atividade é uma fase
de adaptação onde os músculos se in
cham, e só após os três primeiros meses

é que voltam ao normal, passando então
a dar resultados àqueles que entraram na

academia com o objetivo de emagrecer
ou de remodelar o corpo.
A natação, que trabalha principal

mente os braços, as pernas, as costas e o
tronco, assim como a hidroginástica, que
trabalha todos os músculos, inclusive o

abdominal, são atividades que além de

t'.

.

.

Dra . .Andrea Canela Santana
Cirurgiã Dentista eRO 5831

Dr. 17Itorlno Pantaleão de Santana
Especialista em Ortodontia CR02786

332-4018

Alunos da hidroginâstica
serem super sadias, socializam' as
pessoas.Mas .para bons resultados mes
mo, tanto na questão da saúde quanto na
questão estética, o ideal é juntar ativida
de física com uma alimentação balance
ada, pois é somente assim que se obtém
bons resultados, garante a professora que
mostramuita dedicação no seu trabalho,
seja com as crianças ou com os mais ido
sos.

.

Segundo Elizete, a busca por uma
atividade como a natação e a hidrogi-

I'

nástica, hoje não é mais privilégio da

elite, pois as pessoas, atémesmo asmais

simples, têm buscado um exercício que
alivie O estresse causado pelo dia-a-dia
da vida sedentária. "Mesmo iniciando as

atividades em idades mais avançadas, os
resultados são tão satisfatórios que po
dem, dependendo da pessoa, garantir
mais ou menos uns dez anos extra de

vida", garante a professora que espera
ter cada vez mais alunos e que eles se

jam cada vez mais saudáveis.

A hidra trabalhaprincipalmente os músculos abdominais

Avaliação e terapia dos distúrbios da linguagem,
fala, leitura, escrita e motricidade oral.

Para crianças e adultos.
ir 332�1433 / 9979-6930

Rua Duque de Caxias, n011 O - 2° piso - Centro - Gaspar·
_ ��Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ocial As fotos para a página social deverão ser entregues até às lZhoras de segunda-feira.

A princesinha
Geórgia Imhof

.

Wosniak
completoU 2

.

nhos no últimoam
.

. O
domingo, dia 2 .

Todos seus

familiares .

desejam mUlta

saúde, paz e
.

felicidades.
Parabén�.

Yanae Crepes Soares completa
10 anos hoje.Os seus pais Arlei e

Léia e seu irmão Arleizinho

desejam muita saúde e

felicidades.

3 aninhas
PíletoU .

duschi com SeUs palS
Rafae� Bed· a 13 de outu�ro. felicidadesúltllUO 1

.

rnmUltaSna
/
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/

a
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A garota sup� p
Suhet Paiva que

gatinha Lans�a ano de vida no.
completoU mais um

us pais Betâma. 20110 Os se .

último dia .

.
. desejam mUltas

.

no PaiVa
Lima e Lucla

rn sua vida.felicidades e

Esta gatinha
Anahama-se .c Cláudta

. o queFranctSC, ...

completa)
. 23

'nh0s hOJe,
.

anl doS os

para ela,
to

sua
"'nhos de

be1)1 .

. quefanrt11a, e.
DeUS conunue

. 'nando seUs
üunrt . noS.canrtn II

parabens ..

i
gisa@jorllallllefas.tom.hli

Os parabéns para o querido Leonardo
Germano, que completou 11 anos na

última sexta-feira, dia 18/10. Seus pais
e todos os familiares desejam muita
saúde, sorte e felicidades em sua vida .

Nesta próxima sexta feira haverá show
com a Banda Tribo da Ilha.O show
inicia às 20h, na Coronel Aristiliano
Ramos 105, em frente à Secretaria do

Turismo.

Neste próximo sábado também
acontecerá o "Sábado na Praça".
Haverá muitas atrações entre elas:

_ palhaços, brinquedos, rapel e também
. show com a banda Tribo da Ilha.
O evento inicia às 8h da manhã e vai

até ás 12h.

Está chegando mais uma etapa do
Miss Gaspar 2003. O evento será
realizado no dia 06 de novembro, às
18h, na sala de convenções do Rauls

Hotel. Aguardem! !

Muita gente bonita esteve circulando
pelos pavilhões da 19a Oktoberfest.
Cerca de 85 mil pessoas marcaram

presença neste último final de semana.

Sendo assim, este foi o mais .

movimentado até agora. Não é para
menos que foram consumidos 41.617
litros de chope. E pra quem ainda não

foi, vale a pena conferir as diversas

atrações que rolam por lá. Este

próximo sábado é o último. Depois só
ano que vem!!

Parabéns para o professor Renato da
Sid Informática, que completou mais
um ano de vida nesta última terça-

.

feira. Quem manda um super abraço
é toda sua equipe de trabalho, e em
especial a turma da Dona Flor.

Muita sorte, sucesso e felicidades
em sua vida.

Quinta-feira - 17:30 às 21:00 horas
Tradicional Café Colonial

fipartir de IOde novembro o Café Piozzo di fioul
enceno o café colonial. fIe voltará o partir

de março de Il003.
Flceitomos reservasporo Café Colonial

... :�'.Masculina
e feminina

332-0803
Imperdível!!!

Exposição de Telas
deMilrileusa Sabei

r
-

'-'�
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Parabéns para Ariana Bárbara
Tonioli que completará 16

aninhos no próximo dia 25/10.

�eus pais Mauro e Nair

parabenizam-na pela data.

Parabéns para Adriana Lopes e

Rodney]. Vargas Lopes pelo seu

casamento realizado no dia 11/

10, e respectivos aniversários no
-dia 15110 e 20110. Suas famílias

desejam muitas felicidades.

Cultura e Lazer
Cinema

14h30,17h30,20h30

o Conde de Monte Cristo

A primeira adaptação
.cíncmatográfica de "O Conde de
Monte Cristo" data de 1908, um

filme de Francis Boggs e

Thomas Persons. Kevin

Reynolds mostra agora, em 2002,
a sua leitura deste clássico de
Alexandre Dumas, que trata de
uma injusta prisão de um jovem.

�deo-DVD Onde Locar!Homem - Aranha

o filme que foi sucesso de bilheteria
nos cinemas agora está em DVD.

É uma segunda chance para aqueles
que não assistiram o filme que trás
muitas ações acompanhadas de
belíssimos efeitos especiais.

Argus Vídeo Lida
.

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Um HomemApaixonado

o sucesso "Vida Minha" e o
tema de Esperança são

destaques deste CD do cantor,

que regravou um clássico de

Márcio Greick -'

* Em seguida, com um pincel com cerdas fmnes, aplique o batom
em todo o lábio dos cantos para o centro para uniformizar a cor.

Onde Comprar!

CJ):iXOdó Som,.1Y "

O �"

332-0830
Rua Coronel Aristiliano Ramos, 200

Onde encontrar!

Rua CeI. Aristiliano Ramos. 211
Sala 11 - Centro.

* Por fim, reforce a aplicação com mais uma camada de batom,
desta vez com o próprio produto, sem alterar o contorno.

.

Boca sensualíssima

* Para definir os lábios e evitar que o batom escorra, contorne

com lápis cremoso sempre das extrerninadas para o ce-ntro. .. •

oBoticário
,

Sempre presente
nos melhores

momentos de sua vida-

332-0235

Marcas como Iódice, Vício,
Diâmetro e outras estão
em nossa loja esperando

por você!
.

Fone: 332·2756

fi 332-8455
Rodovia Ivo Silveira, 1616· ao lado do Zoní .. Santa Terezinha

,
.
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A Galinha Ruiva

Esta história aconteceu no quintal de
uma casinha, dessas lá do interior

que tem cerca bem branquinha.
Lá vivia uma galinha, entre outros

animais, de penagem bem vermelha
diferente das demais.

É por isso que os amigos e colegas
da galinha muito carinhosamente a

chamavam de Ruivinha.

Certo dia, ali ciscando, a Ruivinha
encontrou um pequeno grão de trigo e

aos amigos perguntou:
- "Alguém pode me ajudar a plantar

este grãozinho?
Mas ninguém se interessou pelo grão

pequenininho.
O cachorro disse "não!"
- "Eu não quero!" disse o pato.
Ronronando e sonolento, disse "não"

também o gato.,
- "Muito bem! Podem deixar!"
respondeu então Ruivinha.
E sem mais perda de tempo, foi

plantar o grão sozinha.
Alguns dias se passaram e o trigo

germinou.
A galinha, ao ver aquilo, novamente

perguntou: "Alguém pode me ajudar a
regar esta plantinha?"

�

.

Mas ninguém sequer olhou para à
planta pequeninha.

- "Eu não vou!" disse o cachorro.
- "Nem pensar!" falou o gato.
- "Ai, ai, ai, não vem com essa!"
foi o que lhe disse o pato.
- "Não faz mal", disse Ruivinha,
"vou regá-la de uma vez.

Mesmo que seja sozinha, sem ajuda
de vocês!"

O pezinho cresceu forte
E Ruivinha se animou.
Pra ajuda-la na colheita, os amigos

convidou.
- "Sai pra lá!" falou o gato.
O cãozinho disse "não"!
- "Quá, quá, quá!" foi a resposta do

patinho fanfarrão.
"Deixa estar", falou Ruivinha,
"não preciso de vocês!"

• A colheita dos grãozinhos iniciou de
vez.

E Ruivinha em pouco tempo colheu
muitos grãos de trigo.

- "Vou moê-los", disse ela.
- "Quero ajuda de um amigo."

E ouvindo mais um não, a coitada da
galinha ficou só, moendo os grãos, pra
fazer sua farinha.

A farinha ficou pronta, tão bonita,
bem branquinha.

.

- "Vou fazer um belo pão!"
exclamou então Ruivinha.
- "Como é?" disse a galinha.
- "Bem, podiam me ajudar!"
Mas os três nem deram bola,
Nem saíram do lugar.
A Ruivinha, sem ajuda, começou a

trabalhar.

Logo um cheiro bem gostoso
espalhou-se pelo ar.

- "Que delícia!" disse o gato.
O cachorro se lambeu.
- "Que beleza!" disse o pato.
"Esse pão me apeteceu."
Mas Ruivinha, desta vez, foi quem

disse um grande "não!", quando os três
interesseiros avançaram para o pão.

Só então eles notaram que é ruim ser

preguiçoso.
Se tivessem ajudado, não seria mais

gostoso?
A galinha, orgulhosa, bem feliz

cortou o pão.
E depois , com seus pintinhos. foi

fazer a refeição.

Texto de Edgard José Romanelli

primeiros dias
chama-se colostro.
É o que a criança

precisa
no início da vida.

Vamos
colorir???

Roupas eAcessórios
A vista com 10%

No crediário em até 3 vezes
sem entradaRua Amoldo Semamm, 33· Gaspar. Fone: 332·5744/332·2104

)��� m��

fo,sta 110 Melhor EstiID
Aniversários, Ciasarn.errras',

Festas e Even.ros
E,.,.., Geraí

[4'7J 2·4258 I 9802·6258

Não fechamos para o almoço

332-9137
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D· d' M" 'd·onlraternlzaçao ao Ia o e/co

·0 HospitalNossa-Senhora do Perpétuo Socorro
ofereceu, no último dia 21, no Raul' s Churrascaria /

um jantar em homenagem ao Dia doMédico 18 de outubro.

No último sábado, 19 de outubro,
o SAlYTOS MATERIAIS DE >

CONSTRUÇÃO,
que está em Gaspar há 22 anos,

reinaugurou as novas, modernas
e amptes instalações, oferecendo
muito mais conforto e comodidade

aos seus clientes.

Fone: 332�0995/332-1273
Rua -7 de Setembro, 112 - Gaspar

,

]i(); §•.............
.

.".' ,

IAI. DI·COIS'rlU9AO
A'Htatá de 20 4IM4 4j«dad4 a.��'t

AgreJecem?s a todos os clientes que
conpsco construíram esta. tra.getória e

todos que 11.este dia cornerrrorafivo
\

viaitararn 11.0SSa loja e participaram
das promoç-ões oferecidas.
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Erradicação da poliomielite
Os programas de vacinação são responsáveis por extinguir a doença de 115 países

Um programa, lançado pelo Rotary,
. iniciado em 1985 para a erradicação .

da poliomielite ou paralisia infantil já
conseguiu diminuir em 99% os casos da

doença pelo mundo. No início do

programa eram cerca de Í25 países num
-montante de 350 mil casos. Atualmente,
são apenas 10 países e cerca de 600 casos.
A proposta teve apoio em 1988 da

Organização Mundial da Saúde que se

comprometeu, junto com o Rotary, a

erradicar a pólio até 2005. Os países que
ainda têm registros da doença ficam na

África e Ásia, cerca de lOna total.
Como se sabe, programas como este

precisam de investimento. Várias contri
buições foram feitas, tanto que já possi
bilitou

_ que o programa chegasse aonde

chegou. Mas a campanha não terminou e

muito menos os focos da doença.
No Brasil, o último caso de pólio foi

registrado em 1989 que acabou
recebendo o certificado de erradicação da
pólio em 1994, graças aos programas de

vacinação como este que ocorreram por
todo o país. Portanto, para que seja feito
o mesmo nos países que ainda não tiveram
completamente extinguida a doença é
necessário uma ação em conjunto.

Para'quem quiser ajudar o Rotary na

sua campanha de erradicação da pólio do
mundo, pode contribuir na compra de um
botton. Cada' botton permite que sejam
compradas 20 vacinas.

Exist�m vários locais onde você pode A vigilância epidemiológica está fa-
adquirir o botton: No CDL - Câmara de- zendo uma campanha junto à comunida
Dirigentes Lojistas, StoIlmeier fotografi- de, escolas e empresas para que as pesso
as e Relojoaria e Óptica Onix. as verifiquem as cadernetas de vacinação

dos filhos ou mesmo as suas para saber
se há vacinas ematrasos, Na caderneta,

Através das campanhas de-vacinação o Brasil está livre da Pólio desde 1989

mente contagiosa, pode ser por meio da
água, o leite e o alimento contaminado
diretamente e pormoscas. Também é pos
sível.pelo contato fecal. A doença causa
paralisia dos movimentos dos membros,
geralmente dos inferiores. Pessoas até 15
anos têm maior facilidade de contrair a

doença.

Esta é a data na qual deveria ser tomada
uma nova vacina. Qualquer dúvida basta
se dirigir ou entrar em contato com o pos
to de saúde para receber orientações.

Vacinação

Para os homens acima de 12 anos que
nunca receberem a vacina contra rubéo
la, devem se dirigir ao posto de vacina
ção para recebê-la. 'Também as pessoas
até 20 anos que não receberam a dose de
vacinação contra Hepatite B. Todos os

postos da cidade estão aptos diariamente
-

para fazer a vacinação, exceto o Belchior
que terá dias especificas. Gaspar não esta
conseguindo alcançar a meta de vacina
ção proposta peloministério da saúde, por

para se saber quais as vacinas estão em. isso pede-se que as pessoas dêem mais
A transmissão da doença viral, alta- atraso basta verificar a anotação a lápis. atençãomanter as vacinas sempre em dia.

Campanha de revisão
das cadernetas

Poliomielite ou Paralisia Infantil

Áries - A saúde vai precisar de maior Leão - Nas coisas do coração, você só Sagitário - Sua agressividade natural
atenção. Evite os excessos na área sen- lerá a ganhar com a sua discrição e, vai estar em evidência. Tente ser mais
timental. sutileza. tolerante.
Touro - Algumas horas de lazer pode
rão aliviar a tensão. Tente relaxar.
Gêmeos - Este dia não vai ser fácil! Ig
nore as atitudes ofensivas e fuja das pro
vocações.
Câncer - Tenha cuidado com o clima
de competição no ambiente de trabalho.

Virgem - Não seja tão exigente com os

outros. As vibrações no campo afetivo'
serão boas.
Libra - Tente manter a calma, pois, no
fim, às coisas vão se acertar.

Escorpião - No amor, se melhorar estra
ga. O clima será de forte envol-vimento.

Capricórnio - Dê mais atenção ao seu

corpo e à saúde. Astral positivo no amor.
Aquário - Dia excelente para tornar a
relação a dois mais açucarada e gosto
sa.

Peixes - Segure os seus impulsos. No
amor, clima será da paixão e desejo.

Vai darLula lá
,

Na realidade, deu Lula cá. Cá de

aqui, de Brasil mesmo.
Pelo andar da carruagem, pelo

entusiasmo e convicção estampados
nos rostos de (quase) todo mundo,
chegamos à inarredável conclusão: o
homem tá eleito.

Se, no segundo turno, inda este rnês,
o candidato do eternoFFHHCC ganhar,
repudiaremos, para todo o sempre,
amantes que somos da música popular
brasileira - a canção do Lamartine
Babo, consagrada pelo Francisco
Alves, que diz: "Serra da Boa

Esperança, esperança que encerra no

coração do Brasil um punhado de
terra...". Isto está garantido.

Garantido também está o dito: "o
brasileiro não sabe votar!"

Radicalismo ou exagero de nossa

parte?
.

Nunquinha. Apenas ponderações a

respeito de tão palpitante momento
histórico:

Sobre o fato de Lula ser um simples
operário, torneiro-mecânico, meta
lúrgico, notável representante da classe
menos favorecida, temos um

argumento.
Abraham Lincoln, presidente norte

americano, notabilíssimo, era um

simples lenhador.
Tentou, tentou, feito Lula, chegar ao

posto máximo do país do nossos

"irmãos" americanos do Norte. Deu.

Chegou.
Verdade que, imitando Stanislaw

Ponte Preta, "depois dele, nenhum
outro lenhador foi eleito presidente dos
Estados Unidos."

Mas lá a democracia é tanta que até
um ator de cinema - o canastrão do
Ronald Reagan - tornou as rédeas do

poder, cowboy que foi em incontáveis

bangue-bangues.
Quem sabe se agora - depois de'

tantos governantes formados em

honrosas universidadese com títulos
de honoris causas - um homem do
povo, um simples homemdo povo, que
conhece os problemas do povo não os

resolva?
Mais uma vez: Lula lá. Aliás,

perdoem, Lula cá .

.. Na compra de um bouquet de flores ..

ou uma cesta de café da manhã,
você ganha 'uma telemensagelJljrátisf

Mah de 1 o�oooTelé�Mensagen�. � (0111 optão de,H(olha do fiindo mullcaj'
...

��Orn· -

-

.
_

-'

oroiicio Garcia� 50 - cmtro- GQspa( - SC Atendimento': 08:00 ás 12:00 hs
13:30 às 18:30 h.. Rua 7 de Setembro, 41. Fone: 332-0550

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



COMUNIDADE 23 A 29/10/02 09-A
-

Em-·-b'reve 'terem-os Pollcla Comunitária
/ .

.

Policiais Militares e Civis trabalharão na companhia de:moradores para formar-a polícia comunitária

O
tenente da PolíciaMilitar, a Polícia Civil passarão a contar que haja uma maior interação
Carlos Alberto Luvizotto, com a colaboração da comu- com a comunidade.

disse em entrevistaa nossa repor- nidade na busca de soluções O tenente, que faz um apêlo
tagem-que a Policia Comunitá- criativas para exterminar os a população para que colaborem
ria será logo instalada nos bair- problemas e perigos existentes com a policia fazendo denúncias
ros da cidade. De acordo com o nos bairros", explicou. e indicando suspeitos, pede para
tenente não foi possível iniciar a O objetivo de se ter uma que todas as pessoas tenham

instalação ainda devido às festas Policia Comunitária é promover muito cuidado em quaisquer
de outubro que requerem uma, um auxílio nos locais onde é lugares que estiverem, consi
maior atenção por parte dos po- realmente necessário, melho- derando que não só aqui, mas em
liciais. rando o policiamento que depen- todo o Brasil há falta de recursos

Luvizotto, que mostra bas- derá do envolvimento de todos, humanos, há falta de policiais
tante preocupação com a pouca sejam policiais ou moradores das para trabalhar em defesa da

segurança que estamos tendo nos comunidades que certamente população. Por tal motivo,
últimos meses, acredita que com têm suas prioridades. A idéia de Luvizotto acredita que a forma

a Policia Comunitária, nossa acordo com Luvizotto, é fazer ção e instalação da Policia

segurança e tranqüilidade tenda com que policiais trabalhem no Comunitária seja de tamanho

a aumentar. "A Polícia Militar e próprio bairro onde moram para 'benefício para a sociedade. Luvizotto fala sobre a importancia da Polícia Comunitária

Miro entrega abaixo-assinado à Prefeitura Estudantes unidos
O vereadorAlmir Sálvio, do sidente Daniel daSilva, que foi

PFL, o Miro; entregará à Pre- o primeiro a unir-se ao verea

feiturã Municipal de Gaspar e .dor, por acreditar que seria um
ao Fórum, até o final da sema- bom caminho para trazer mais

na, um abaixo assinado com segurança e tranqüilidade ao
cerca de três mil assinaturas município.
pedindo a instalação de doze Segundo o vereador, a ins
câmeras de fiscalização em talação das câmeras que devem
pontos estratégicos da cidade, ser colocadas nas principais
a formação de uma associação vias da cidade e também na SC
de taxistas e a implantação da 470, naRodovia Jorge Lacerda
Guarda Municipal no trânsito e na Rodovia Ivo Silveira, au
do município. xiliará o trabalho da polícia que

De acordo com Miro, o re- poderá localizar suspeitos con
querimento que está sendo fei- forme sua movimentação na

to tem o apoio dos grêmios es- cidade que terá acompanha
tudantis de sete escolas da re- menta de câmeras.

gião que recolheram assinatu- A implantação da Guarda
ras_ dos estudantes, até mesmo Municipal, a qual já foi regula
na última quarta-feira quando mentada conforme a Lei núme
foi feita uma manifestação pe- ro 502, sancionada em 18 de se

dindo mais segurança e a pri- tembro de 1971 pelo prefeito
são do àssassino de Pâmela Osvaldo Schneider, tem por ob

Thays Cunha de 9 anos, mas jetivo maior tirar a Polícia Mi

principalmente o apoio do grê- litar do trânsito de Gaspar a fim
mio estudantil da E. B Frei de proporcionar aos policiais
Godofredo que tem c.omo pre- melhores condições e mais

ERRATA

Pedimos desculpas aos nossos leitores pela falha come
tida na edição passada. Nas vagas para o concurso público,
os cargos não correspondiam à quantidade de vagas dispo
níveis.

Educação 241

, Planejamento, Trans. e Obras 150
Saúde e Assistência Social 74
Samae 43

Administração e Finanças 13

Agricultura 12
Fund. Municpal de Esportes 10
Ind. Comércio e Turismo 06
Assuntos Estratégicos 04
Assessoria Jurídica 02
Gabinete do Prefeito 04

pedem segurança
tempo para cumprirem o seu

papel, que hoje têm sido insu

ficientes, pois os policiais mi
litares encarregados de dar mais Estudantes das escolas Frei
segurança à população de Godofredo, Honório Miranda,
Gaspar acabam cumprindo uma Zenaide Schmitt Costa, Madre
tarefa que não lhes cabe. Francisca Lampel, São Francis-

A formação de uma assoei- co, Ivo de Aquino e Norma Mô

ação para taxista visa regula- nica SabeI se reuniram, na últi
mentar e acompanhar os

ma quarta-feira, dia 16 de outu

taxistas que trabalham hoje das bro, em frente a escadaria da

igrejaMatriz para fazer umama-22h às 5h por livre arbítrio, ou nifestação pedindo segurança e

seja, quando querem e sem pe- a prisão do assassino de Pâmela.
garem identificaçãodos clien-

. Os cerca de 1500 estudantes
tes que nem sempre estão 'bem envolvidos no manifesto passa
intencionados'. ram pelas principais ruas da ci-

O vereador acredita que tan- dade cantando, ditando Gritos de
to a implantação das câmeras, Guerra e fazendo orações em ho

quanto a formação de uma as- menagem à menina Pâmela que

sociação para os taxistas e a im- foi encontrada morta há 16 dias-
no Morro Pelado com sinais de

plantação da GuardaMunicipal violência sexual.
serão medidas úteis na questão Os jovens, que mostraram
da segurança e com a implan- muita disposição para lutar por
tação da Guarda Municipa, a um bem estar social, onde a paz
Prefeitura garantirá alguns no- e tranqüilidade devem retomar a

vos empregos que poderão vir Gaspar, conseguiram arrancar lá
em forma de concurso público. grimas das pessoas que apenas

\
MAIS UM SERViÇO À .COMUNIDADE�

Evite desperdlcios na água que você ..
consome, Revisões periódicas nas

instalações hidráulicas da casa podem
@.ler uma grande econérnta. Pois uma
torneira pingando gasta 46 litros por
dia, (lu seja, quase 1500 litros por mês.

SAMAEi
Gaspar

, Sinônimo de qualidade e credibilidade.

assistiam à passeata.
Muitas crianças, mesmo as

que nem haviam conhecido
Pâmela, ficarammuito chocadas .

com o acontecido e amedronta
das por também poderem ser ví
timas de um ser que não tem va

lores morais que pensa viver aci-
ma do bem e do mal. :"

A companhia da mensagem,
que tem colaborado bastante com
os protestos e manifestações, se
guiu com os estudantes passan
do pela Delegacia e terminado
em frente à PrefeituraMunicipal
de Gaspar onde os gritos, as ora
ções e a revolta se salientaram.

Durante a passeata, integran
tes do Grêmio Estudantil reco
lheram assinaturas para um abai
xo assinado que pede pela insta
lação de 12 câmeras de fiscali

zação em pontos estratégicos da
cidade, pela formação de um Sin
dicato dos Taxistas e pela im

plantação da Guarda Municipal.

MAIS UM SERViÇO À COMUNIDADE.

Para sua saúde limpe a caixa d'água
a cada seis meses, e para uma

melhor orientação consulte o sarnae
para fazer uma limpeza correta.

Ugue 332 1115 ramal 195.

Gaspar
Sinônimo de qualidade e credibilidade.
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Surge uma nova agriculturaI Palmeira Real tem a mesma qualidade que a Nativa, que hoje é restrita aos cortesI

A Palmeira Jussara, planta nativa da
qual se extrai o palmito, tem sido

restrita a alguns cortes. No seu lugar agri
cultores começam a plantar a Palmeira
Real, que cresce mais rápido, têm uma
boa aceitação e não causa danos à pre
servação da mata atlântica.

De acordo com o Secretário da
Agricultura, Célio Haverroth, embora
ainda não haja números exatos sobre a

quantidade de áreas e pessoas cultivando
,
a palmeira Real, há boas previsões para
essa nova agricultura. O .mercado
consumidor precisa do palmito que tem a

mesma qualidade que o palmito extraído
da Palmeira Nativa.

Segundo Orlandina Ferretti Vieira, a
Nena, que possui uma propriedade com
50 mil pés de Palmeira Real, a única
diferença entre o palmito nativo e o

extraído da palmeira real é o gosto que é
um pouco adocicado, o que pode ser

resolvido no momento em que o palmito
bruto passa a ser processado nas

indústrias.
Essa nova atividade, que ainda não foi

muito estudada, já é visível em algumas
propriedades. Nena, que plantou suas

palmeiras em dezembro do ano passado,
mostra-se satisfeita com o sadio
crescimento de suas plantas, mas acredita
que ainda faltam informações para os

interessados nesse novo cultivo.
Quando Nena iniciou essa atividade,

teve que buscar informações em livros e
revistas e com um agrônomo de Tijucas,
pois aqui na região não havia pessoas
capacitadas a fornecer informações sobre
o cultivo da palmeira real. "Até hoje não
sei muita coisa", afirmou Nena que
iniciará o corte de suas palmeiras dentro
de três ou quatro anos.

O cultivo da palmeira Real, segundo
,
Haverroth, é bastante promissor, mas há
que se analizar. O que mais agrega valor
ao produto ainda é a industrialização do

Palmeiras com aproximadamente 10 meses

palmito, o que dentro de alguns anos pode
ter o seu preço diminuído, pois embora o
negócio esteja apenas começando há
agricultores que já têm cerca de 900 mil
plantas crescendo e até mesmo prontas
para serem cortadas, a exemplo de
GuilhermeWehmuth

A palmeira quando em fase avançada
é bastante resistente, mas se estiver ainda
em seus 'estágios iniciais, pode ser

exterminada por pragas como o Grilo
Preto que corta as plantas no canteiro
quando têm aproximadamente 20cm.
Outra preocupação deve ser com o clima.
Embora não faça muito frio aqui,
recomenda-se fazer mudas e plantar a

palmeira no verão, pois se o inverno for
forte e houver geadas, elas podem não
resistir.

Hoje a Secretaria daAgricultura já está
capacitada a fazer o transporte das mudas,
arar a terra e a prestar orientação técnica
aos cultivadores de palmeira, tanto que
está fornecendo um curso patrocinado
pelo Senar (Secretaria Nacional de

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA.
"trico - Hidráulico -

e Ferramentas.'
I---�-���-Fone: 397-1069--�···················_··_······· _

__ .

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com.br

L

Assistência Rural) sobre o cultivo de
palmeiras. O curso que será gratuito,
abrangerá desde técnicas e orientações •

sobre plantio até a atual condição do
mercado. As inscrições podem ser feitas
na Secretaria da Agricultura, que
fornecerá as datas e o local onde ele
acontecerá.

É uma inflamação do rim e péluis
renal. A obstrução urinária permite que
as bactérias penetrem na péluis renal,
provenientes da bexiga. A maioria dos
casos ocorre após o parto, sendo que
normalmente estas infecções são mistas
(C. renale e estreptococos)

O cavalo apresenta tenesmo urinário,
oligúria ou anúria, sinais de cólica, dor
à palpação retal, anorexia, perda de peso
e-depressão. Durante o exame retal
observamos uma bexiga espessa, o

ureter palpável, dor e flutuação dos rins
(neste momento já temos uma severa

lesão renal).
O tratamento indicado é o uso de

antibióticos e corticosteróides durante
5-10 dias. A drenagem da bexiga
através de um cateter.

Uma pIelonefrite não resolvida tem

probabilidades de apresentar um curso
crônico recidivante, levando o animal a
ficar com os rins contraídos,
insuficiência renal crônica com uremia.

Apedido

Não dá pra esquecer
Agora com anúncio e a entrada em

funcionamento do Sistema de Transporte
Coletivo Urbano de Gaspar, o PSDB
através dos seus dirigentes, sente-se
muito orgulhoso por ter este processo
iniciado pelas mãos dos combativos ex
vereadores Mário Pêra e Luiz Roberto
Schmitt, popular Bebeto.

No inicio de 2000, tomando conhe
cimento da assinatura de um contrato
totalmente irregular que prorrogava por
20 anos - pasmem 20 anos - á concessão
do transporte coletivo no Município de
Gaspar, sem qualquer licitação e grandes
melhorias para os usuários, os dois não
ficaram calados apenas criticando.

Imediatamente, os corajosos Bebeto
e Pêra, com uma Representação fizeram
chegar todos os documentos e

informações ao Ministério Público, que
através do seu também corajoso
representante Assis Marciel Kretzer
.reconheceu ilicitudes no ato e ajuizou
uma Ação Civil Pública pedindo a

anulação do contrato e a realização de
concorrência pública para o transporte
coletivo. Tudo que Bebeto e Pêra
apontaram na Representação e que o

Ministério Público corretamente
acrescentou na sua criteriosa apuração,
foi reconhecido pela Justiça que
determinou ao Prefeito Municipal que
fizesse a devida escolha da empresa, por
meio de instrumentos transparentes e de
acordo com o que prevê as regras da boa
administração pública.

Transporte coletivo, com respeito aos _

usuários, foi uma bandeira defendida
nesses anos pelo PSDB em Gaspar.
Esteve no nosso plano de governo em

2000, mas não ficou no papel. Mesmo
não tendo vencido as eleições Mário
Pêra e Bebeto que não se elegeram
prefeito e vereador, respectivamente -

deixaram a marca do compromisso
assumido.

Lamentamos apenas que. nas

comemorações, homenagens e

reconhecimentos nestes dias em entrou
em vigor o sistema de transporte
coletivo, os dois valorosos com

panheiros não tenham nem sido citados
como os principais responsáveis por
toda a mudança que hoje se concretiza.
Nenhum órgão de imprensa buscou nos
seus arquivos, como convém à boa
informação, a história de todo o

processo. Mas na história de Gaspar, nos
sinais do Poder Judiciário, nos arquivos
do Ministério Público e nos periódicos
da época estão cravadas as marcas da
coragem dos dois cidadãos, que numa

época crucial de mudanças, não saíram
em nenhum momento do rumo do
compromisso com a moralidade.

Gaspar ganha de novo. De novo pelas
mãos de Mário Pêra e de Bebeto. Uma
plantação de atos pela moralidade na

administração pública, cujos frutos se

colhe até hoje.

Diretório do PSDB de Gaspar-
21 de outubro de 2002.
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PREFEITURAMÚNICIPALDE GASPAR

EDITAL n° 001/2002
Abre inscrições e baixa normas para seleção de professores de Educação Infantil, Ensino

fundamental- la a 8a; Especialistas em Educação; Berçaristas; Agentes de Serviços Gerais.
O prefeito Municipal de Gaspar, no uso de suas atribuições legais que lhe confere o art. 47

da Lei Orgânica do Município e de conformidade com a Lei 1347/97, resolve baixar normas

para realização do PROCESSO SELETIVO DE CARÁTER TEMPORÁRIO, para o ano

de 2003.
.

1
. _
DO LOCAL E HORÁRIO DAS INSCRIÇÕES:

l.l-LOCAL
Escolas de Educação Básica e CDIs para professores ga redemunicipal. Demais profissionais

interessados na SALA DE PEDAGOGIA:
A inscrição do candidato deve ser feita em uma única Unidade Escolar, podendo optar por 2

(duas) disciplinas de 5" a 8a, e nas demais de acordo com sua formação até no máximo até 2

(duas) opções ou áreas de ensino, sendo que ambas as inscrições devem estar acompanhadas
por fichas devidamente preenchidas.

'

1.2 - PERÍODO E HORÁRIO
De 29/10/02 a 04/11/02, nos horários 8h às llh e 30m / 13h e 30m às 17h.
2 - REQUISITOS PARA INSCRIÇÃO:
a) Ser brasileiro; \

b) ter idade mínima de 18 (dezoito) anos;
c) Comprovação da escolaridade para o cargo pretendido.
3 - DOCUMENTAÇÃO

.

3.1-PARA TODOS OS CANDIDATOS:
Carteira de identidade;
a) C.P.F.;
b) Certidão de Casamento e/ou Nascimento;
c) Certidão de nascimentos dos filhos;
d) Certificado de Horas de Aperfeiçoamento e Atualização, a partir de 01/01/99 a 30/09/

02, até no máximo de 1000 horas de curso;

/ e) Atestado de Tempo de Serviço no magistério expresso em anos e meses, com data de

admissão e demissão, expedidos pelos seguintes órgãos:
Unidade Escolar quando se tratar de Magistério Público Municipal e Estadual;
Secretaria de Educação do Estado de origem ou chefia de Órgão Regional, quando se

tratar de Magistério Público de outros Estados;
Setor de Recursos Humanos de Órgão Federal, ou Unidade Escolar, quando se tratar

do Magistério Federal ou Particular, respectivamente.
3.2 - PROFESSOR (A):
a) Certificado de Registro de professor(a), e/ou Diploma, Certificado, correlato à disciplina

em que pretende atuar, devidamente credenciado ou registrado;
.

b) Diploma de �o grau magistério.
3.3 - Na falta do documento constante do item 3.2, poderão ser apresentados para inscrição:
a) Comprovante de conclusão de Curso de Licenciatura;
b) Atestado de freqüência em Curso de Licenciatura, do ano em curso, identificando a fase

e semestre que freqüenta;
c) Histórico escolar de Curso de Licenciatura que freqüenta ou freqüentou, onde conste

pelo menos um semestre letivo na disciplina em que pretende atuar;
d) Diploma de Curso Superior e histórico escolar, para candidato sem habilitação na área /

disciplina.
3.4 - BERÇARISTA:
a) Certificado do Ensino Fundamental;
b) Certificado e/ou atestado de freqüência no Ensino Médio';
c) Atestado de freqüência no Ensino Superior.
3.5 - ESPECIALISTA DA EDUCAÇÃO:
a) Diploma ou Certificado em Orientação Escolar e Supervisão Escolar;
b) Histórico, case não tenha Diploma ou Certificado;
3.6 - SERVIÇOS GERAIS:
a) Alfabetizados;
b) Certificado ou histórico de Ensino Fundamental;
c) Atestado de freqüência no Ensino Fundamental e/ou Médio.
4 - DA CLASSIFICAÇÃO:
4.1 - A classificação obedecerá os seguintes critérios:
a) Licenciatura Plena;

.

b) Habilitação profissional em Licenciatura Curta- Carteira do MEC;
c) Atestado de freqüência em curso superior na área e/ou disciplina
d) Habilitação de Magistério e/ou Ensino Médio;
e) Ensino Fundamental;
f) Tempo de Serviço;
g) Certificado de horas de cursos de aperfeiçoamento, pós-graduação parcial ou completo

(histórico) ;
4.2 - Para contagem do tempo de serviço será considerada como data fim o dia 30 de setembro

de 2002;
.

4.2.1 - o tempo de serviço contado para aposentadoria não poderá ser computado na contagem
de tempo de serviço para fins de classificação;

4.3 - No cálculo de ponto por tempo de serviço computar-se-á a fração de 15 (quinze) dias
ou mais, como 1 (um ponto) mês;

4.4 - Para efeitos de classificação será atribuído o valor de 01 (um ponto) pára cada 20 horas
de curso freqüentado e ou ministrado;

4.5 - O tempo de serviço terá valor igual a 1 (um) ponto para cada mês de efetivo exercício
noMagistério PúblicoMunicipal e o tempo de serviço no Magistério Público Federal, Estadual
e Unidade Escolar Particular; ..

4.6 - Para efeito de classificação, o candidato será relacionado separadamente em listas de
acordo com a ficha de inscrição.

4.7 - Para a classificação a que se refere os iten 4.6, será respeitado habilitação, o número
de porrtós obtidos pelo candidato, no somatório dos cursos, horas de pós-graduação e tempo de

serviço;
4.8 - Havendo empate entre os candidatos após a classificação, deverão ser aplicados os

seguintes critérios em ordem decrescente de valores:

a) Habilitação;
b) Ao que possuir o maior teinpo de na área pretendida;
c) Ao que possuir o ma'i'br numero de horas de aperfeiçoamento e ou atualização na

.

disciplina ou função;
d) .

Ao que possuir o maior numero de dependentes;
e) Candidato mais velho.
5 - DA DIVULGAÇÃO DAS LISTAS DE CLÂSSIFICAÇÃO:
As listas classificatórias serão divulgadas na entrada do Salão CristoRei e Unidades Ensino·

dia 26 de novembro, resultado preliminar das inscrições de ACTs e no dia 06 de dezembro,
resultado final das inscrições na entrada do Salão Cristo Rei e Unidades de Ensino.

6 - DO PERIODO DE RECONSIDERAÇAO:
O candidato poderá entrar com recurso referente à classificação somente para recontagem-

de tempo de serviço ou cursos à Comissão Organizadora no dia 27,28 e 29/11/02.
7 - DA ESCOLHA DE VAGAS:
A data da escolha de vagas será divulgada no dia 22 de janeiro de 2003.
8 - DAS DISPOSIÇÕES GÉRAIS E FINAIS:
8.1 - Para inscrever-se, o candidato terá ficha - modelo próprio - a disposição no local de

inscrição, na qual deverão ser anexados os documentos exigidos;
8.2 - Preenchida a ficha, o candidato deverá revisá-la, ficando após a assinatura, i�teiramente

responsável pelas informações nela contidas;
8.3 - O candidato, na entrega da ficha de inscrição, receberá um protocolo;
8.4 - Em hipótese alguma, admitir-se-á inscrição condicional ou por correspondência,

admitindo-se, no entanto, por procuração com firma reconhecida, a qual deverá ser anexada à
ficha de inscrição;

8.5 - O candidato que apresentar declaração ou documento falso, terá sua inscrição cancelada
e anulada todos os atos dela decorrentes no presente Processo Seletivo;

8.6 - Valerá a inscrição para todo e qualquer efeito como fomla expressa de aceitação, por
parte do candidato, das normas constantes deste Edital;

8.7 - O processo seletivo de que trata este Edital terá validade para o ano de 2003;
8.8 - Para escolha de vagas o candidato deverá apresentar o documento de identidade;
8.9 - O candidato, na impossibilidade do comparecimento por ocasião da escolha de vagas,

poderá fazê-lo por procuração com firma reconhecida;
.

8.10 - Não será permitido inscrição de qualquer candidato que não possua habilitação
específica na área pretendida;

8.11 - De acordo com a Constituição Federal, art 37; inciso VIII e art. 36 da Lei Municipal
n" 1358, ficará garantida a proporcionalidade de vagas para portadores de necessidades especiais;

8.12 - Tendo em vista as características culturais da comunidade Estrada Carolina, af�m
dos critérios previstos neste edital, o ocupante de vaga de la a 4a série do Ensino Fundamental
da E.E. F. Estrada Carolina deverá ter domínio da língua alemã, em observância a LDB;

8.13 - Nos casos especiais e particulares será contratado o profissional que preencher os
requisitos exigidos para tanto, conforme currículo;

.

8.14 - Quando acabar a lista dos classificados a contratação será feita mediante currículo;
8.15 - Q candidato que assumir uma das opções ao qual foi classificado será automaticamente

eliminado da outra Opção de escolha;
9 - DA CHAMADA DOS CANDIDATOS:

A�hamada dos candidatos selecionados será feita obedecendo à ordem de classificação,
mediante a existência de vaga.

10 - DA ESCOLHA DE VAGAS NA EDUCAÇÃO INFANTIL E ENSINü
FUNDAMENTAL DE e a 48 SÉRIE:

O candidato selecionado para a área la e 4 a poderão escolher uma ou duas vagas de·20
(vinte) horas, em uma ou duas unidades Escolares.

O candidato que escolher cm deverá escolher 40 horas semanais no mesmo local, salvo
exceções. .

11 - DA ESCOLHA DE VAGAS NO ENSINO FUNDAMENTALDE 58 a 88 SÉRIES:
O candidato selecionado poderá escolher vaga em até 2 (duas) disciplinas, optando de 1

(uma) até 8 (oito) vagas de 5 (cinco) horas, em uma ou mais Unidades Escolares que funcionem
em dos ou mais turnos diferentes.

12 - DA ESCOLHA DE VAGAS PARA BERÇARISTA, AGENTES DE SERVIÇOS
GElW\IS E ESPECIALISTAS:

Ó candidato selecionado deverá escolher uma vaga de 40 horas semanais de trabalho,
obedecendo à classificação e vagas disponíveis.

.

13 - DO CA�DIDATO QUE NÃO ACEITAR VAGA DISPONÍVEL OU NÃO
COMPARECERNA ESCOLHA DE VAGAS:

O candidato selecionado que no momento da escolha não aceitar a (s) vaga(s) disponível
(eis) passará automaticamente para o último.lugar da listagem em que está classificado.

O candidato que não estiver presente na hora da chamada se escolha de vagas passará
automati<jamente para o final da lista �e classificação.

14 - DAVALIDADE DA SELEÇAO:
A seleção de que trata este Edital terá validade para o ano letivo de2003.
15 - DOS CASOS OMISSOS:
Os casos omissos serão resolvidos pela Comissão Organizadora.
16 - DA PUBLICAÇÃO:
Este EDITAL entra em vigência na data de sua publicação, revogando-se as disposições em

contrário.

Gaspar, 22 de outubro de 2002.

Doraei Vanz Pedro Celso Zuchi
Prefeito Municipal'-'"

- -_._--_._---- Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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14 anos economizando espaço e dinheiro
em seu escritório

Cadeiras operativas
que combinam estética
e modernidade

,

"1!- Cofre
"j:Maciço
.Com travas
; de segurança,
: segredo e fechadura
;, confeccionados com matériaf de afta
resistência,
proporcionado
o máximo de
segurança

Roupeiros que oferecem
comodidade e durabilidade
Inteiriços ou sobrepostos

Poltrona Diretor
interlocutor armação
em "5", braços
fechados em integral Skin _

Veíéulo Ano Cor
-

Combustível
GMNECTRA GLS 94 Vermelho Gasolina
KIAlSPORTAGE Comp.s-couro 97 Azul Diesel
VW/GOL CL 1.6 MI 98 Azul Gasolina
VW/GOL PLUS lOOOi 96 Branca Gasolina
VW/GOL 16v 4 Portas 98 Branca Gasolina
VW/GOL iooor +ar+dir, 96 Vermelha Gasolina
VW/GOLMI +aq+ldt 97 Cinza Gasolina
VW/Gol. GER. III + Dir.+L.D.T. 00 Prata Gasolina
VWIPARATI CL 1.8 +rodas 91 Branca Gasolina
VWIPARATI 16v 4p 99 Branca Gasolina
FIAT/UNO ELECTRONIC 94 Verde Gasolina,

FIAT/UNO EX 4Portas 99 /' Branca Gasolina
FIAT/UNO PIRE 2003 Azul Gasolina
FIATIPALIO EDX Comp. 99 Cinza Estil Gasolina
FIATIPALIO EDX Comp. - Dir 97 Prata Gasolina
FIATIELBA CSL Completa 4Portas 93 Prata Álcool
FORDIKA GL Zetec +Rodas+CD 01 Branca Gasolina
FORDIESCORT HOBBY 96 Azul Gasolina
GMlCORSAWIND Completo 4Portas 01 Branca Gasolina
GMlCORSA SUPER SEDAN 99 Azul Gasolina

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

Valor à Vista
2.100,00
2.300,00
2.500,00
2.700,00
3.000,00
3.100,00
3.300,00
3.600,00

.

3.600,00
3.900,00
4.400,00
4.000,00
4.550,00
2.000,00
2.800,00
5.000,00
3.000,00
5.000,00
1.300,00

.

1.900,00

Compre sua moto com apenas R$ 300,00 de
entrada e o restante em 24 x fixas. Não perca
tempo, você já sabe, para sair pilotando sua

moto na hora, é com Chalico Motos.

cu 125TItan

YBR 125 S. Part
YBR 125 C. Part
DREAM 100
HONDABIZ
TENERE-
DT 200 (MATO)
KX250cc
CG
CGTODAY

www.cancaonova.com

n CANÇÃO NOVA
100% Evangelização

Ano
95
96
97
98
99

00(F)
oo(KS)
00(ES)
01(KS)
01 (ES)
02(ES)
OKm
OKm
98
99
89
94
93
84
94

Obs: Os preços acima relacionados, podem sofrer alterações
conforme taxa de juros no mercado.

Polarização Vertical- Frequência 1084

Bangalô
Imóveis Ltda

Creci 16781J••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕESBELA VISTA:- Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;

- Alvenaria com 336,00 m2 - 02 pisos - 04 dormitórios. Terreno com 1.277,70 m2 - Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 122mil;- Alvenaria - 02 pisos - com 144,00 m2 + alvenaria com 70,00 m2 - Rua Tubarão - R$ 22 mil;CENTRO:- Alvenaria com 195,00 rn2 - semi-acabada - 04 dormitóriós, sendo 01 sufte - Rua Narcizo Poffo - R$ 70 mil;- Alvenaria com 192,00 m2 - 03 dormitórios, sendo Olsuíte - terreno com 1.097,36 m2 - Rua FreiSolano - R$ 200mil;- Alvenaria com 220,00 rn2 - nova - 03 dormitórios, sendo 01 suíte. Piscina. Rua Narcízo Poffo - R$ 140 mil;COLONINHA:-Alvenaria com 155,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 96,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
- Prédio residencial- 02 pavimentos - terreno com 920,00 rn2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - R$ 90 mil;- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte + casa de alvenaria com 70,00 m2 - OI dormitórios - Rua JoséLanznaster - R$ 45 mil; .

- Alvenaria com 49,00 rn2 - nova - 02 dormitórios - Loteamento Gasparense. Aceita financiamento;FIGUEIRA - Alvenaria com 95,60 rn2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + financiamento;- Alvenaria com 112,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Cerena Delandréa - R$ 27mil;GASPARINHO - Alvenaria com 120,00 rn2 - 02 dormitórios - Rua Gelásio Bernz - Próx. do Centro - R$ 26 mil;ILHOTA: - Sítio com 85.000,00 m2 + casa de alvenaria - 02 pisos - com 612,00 m2 + 05lagoas e outras instalações - tudo emótimo estado de conservação: tipo pesque-pague - R$ 250 mil;MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;- Alvenaria com 248,00 rn2 - 02'dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua Rodolfo Ghunter -.R$ 80mil;- Alvenaria com 100,00 rn2 - 03 dormitórios - nova - Rua AlbertinaMaba - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 140,00 rn2 + terreno com 932,45 m2 - O� dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacflio Costa - R$ 70 mil;POÇO GRANDE: - Alvenaria com 125,00 m2: 03 dormitórios, sendo 01 sufte + casa alvenaria com 66,00 rn2, sendo 01 suíte- Rua Henrique Thon - R$ 65mil;
B.SANTATEREZINHA:- Alvenaria com 100,00 rn2 + galpão com 60,00 rn2 - terreno com 2.088,00 m2 - Rua Jacob Junkes -R$65mil;
- Alvenaria com 190,00 rn2 - 02 pisos - 05 dormitórios - Rua Luiz Alves - R$ 50mil. Aceita troca casa menor valor;- Alvenaria com 130,00 rn2 - 02 dormitórios - RuaAlexandre Amorim da Silva - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 96,00 rn2 - 03 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - R$ 38 mil;
- Alvenaria com IW,OO rn2 - 03 dormitórios - Rua Canelinha - R$ 25mil;

.
- Alvenaria com 200,00 rn2 - 03 dormitórios, sendo 01 snfte - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 55 mil;B. SETEDE SETEMBRO:- Alvenaria com 135,00m2- 03 dormitórios +móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - R$ 50mil;- Alvenaria - nova - com 1W,OO rn2 - 03 dormitórios - Rua Ignês Hilária Schoeider - R$ 55 mil;- Alvenaria com 310,00 rn2 - 02 pisos - 04 dormitórios, sendo 01 sufte - Rua AngelinaMotter - R$ 37 mil;

VENDE - TERRENOS
BELAVISTA:- Rua Bernardino A Souza com 435,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua Anfilóquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70 rn2 - R$ 65 mil;

- Rua Bolívia - Lot Mirante do Vale com 3l2,50.m2 - R$ 8 mil;
GASPARINHO:- Rua Monte Cario - próximo ao centro - com 1.240,79 m2 - R$ 40 mil;
- Sítio com 66.000,00 rn2 + casa de alvenaria - lagoa - Rua João Matias Zimmerrnann - R$ 66mil;- Sítio com 31.195,00 rn2 + casa de alvenaria, açude e campinho de futebol de areia - Rua da Santinha - R$ 28 mil;MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 rn2 - R$ 6.500,00;
- Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;

- BR 470 - Fundos - com 1.300,00 m2 - R$ 25 mil;
- Rua Norma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03 rn2 - R$ 35 mil;
- Rua Lagoa Vermellia com 565,50 m2 - R$ 12 mil;
CENTRO:- Loteamento São Pedro com 421,11 rn2 - R$ 17 mil;

- Morro do Sarnae com 969,72 rn2 + casa mista - R$ 65 mil;
- Rua Itajaí com 1.800,00 m2 + casa mista com 03 dormitórios - R$ 42mil. Aceita carro e/ou apartamento em Itapema;BAIRRO SANTA TEREZINHA - Rua Ivo Testoni com 364,00 rn2 - R$ 11 mil; .BAIRRO SETE DE SETEMBRO-Rua Sete de Setembro com 1.401,18 m2- R$ 200 mil;COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 rn2 - R$ 9 mil;
- Rua Arnoldo Koch com 461,46 rn2 - R$ 15 mil;

- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,80 rn2 - R$ 12mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,48 rn2 - R$ II mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 710,01 m2 - R$ 9 mil;
- Rua Frei Canízio com 519,54 m2-R$ 11 mil;

- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ 10.000,00 até R$ 13.000,00 com financiamento direto em até 60 meses;- Rua Olga Bohn com 480,74 rn2 - R$ 10 mil. Com Financiamento;ROD. JORGE LACERDA:- Terreno com 3.397,00 m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;I

Av. das Comunidades 310 � Sala 202- Centro· Gas ar· Fone: 332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CLASSIFICADOS 23 A 29/10/02 13-A

Bt PedrO'Madaiu
Advoga,do

47 332-5633 (recado e fax)
332-0103 (escritório)
332-0759 (residência)
366-2923 (veraneio)

,

pedroadv@terra.com.br
Caixa Postal 179

Rua Augusto Beduschi, 12516 - Gaspar

Fone: 332-3527

PREFEITURA
MUNICIPAL DE GASPAR

Tomada de Pre�os
N° 79[2002

OBJETO: 'seleção e

contrataçãu.de empresa pI
aquisição de móveis e uten-

sílios domésticos.
EN-TREGA E ABERTURA
DOS ENVELOPES: con-

tendo os documentos de

habilitação e a propostaDIA -

·1211112002 às 14:00 horas. Os
interessados poderão obter a

íntegra do edital, diariamente
no horário de expediente, no
Departamento de Compras da
PrefeituraMunicipal, ao preço,
de R$ 10,00 (dez reais).

Gaspar (sq, em 22 de
outubro de 2002.

PEDRO CELSO zucm
! PrefeitoMunicipal

"

r-'

PREFEITURA
MUNICIPAL DE GASPAR

Tomada de Pre�os
_N° 81[2002

OBJETO: seleção e

contratação de empresa pI
aquisição de equipamentos de
informá-tica.ENTREGA E
ABERTURA DOS
ENVELOPES: contendo os

documentos de habilitação e a

proposta DIA - 11/11/2002 às
14:00 horas. Os interessados \.

poderão obter a íntegra do

edital, diariamente no horário
de expediente, no

Departamento de Compras da
.PrefeituraMunicipal, ao preço
de R$ 20,00 (vinte reais).

Gaspar(SC), em 22 de
outubro de 2002.

-

PEDRO CELSO zucm
PrefeitoMunicipal

GAS
GOVERNO .i'OI'UW

SAMAE
Gaspar

CONTRATO N° 2:1/2002 - CONVITE N° 18/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: Sebastião ,Schmitt Me
OBJETO: Prestação de serviços de encanador e calceteiro.
VALOR: R$ 23.550,00 (vinte e três mil, quinhentos e

cinqüenta reais)
VIGENCIA: 01.08.2002 a 01.02.2003.

CONTRATO N° 2212002 - CONVITE N° 19/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: Auto Posto Padilha Ltda.
OBJETO: Aquisição de combustíveis.
VALOR: R$ 22.626,00 (vinte e dois mil seiscentos e vinte e

seis reais).
VIGÊNCIA: 01.08.2002 a 31.01.200].

CONTRATO N° 23/2002 - Segundo Aditivo ao Contrato
19/2001- CONVITE N° 14/2001
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: Selleta Serviços Ltda.
OBJETO: Serviços de leituras de hidrômetros com entrega
simultânea de faturas.
VALOR: R$ 85.800,00 (oitenta e cinco mil e oitocentos reais).
VIGÊNCIA: 01.08.2002 a 31.07.2003.

CONTRATO NO 24/2002 - Dispensa por valor
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: Bernardes & Bernardes Ltda.
OBJETO: Perfuração de um poço tubular profundo na

localidade do Macuco.
VALOR: R$ 11.637,93 (onze mil e seiscentos e trinta e sete
reais e noventa e três centavos)
VIGÊNCIA: 15.08.2002 a 15.09.2002.

CONTRATO N° 25/2002 - Primeiro Aditivo ao Contrato-6/2002
- CONVITE NO 3/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: Terraplenagem e Transportes Caibi Ltda.
OBJETO: Serviços de retroescavadeira com operador.
VALOR: R$ 3.431,25 (três mil, quatrocentos e trinta e um

reais e vinte e cinco centavos)
VIGÊNCIA: 0+.09.2002 a 31.12.2CJ02,

CONTRATO N° 26/2002 - CONVITE N° 2212002.
CONTRATANTE: SAMAE

'
.

CONTRATADO: Bernardes & Bernardes ttda.
_OBJETO: Perfuração de um poço 'tubular profundo na

localidade do Macuco.: , -t-,

VALOR: R$ 11.896,46 (onze mil, oitocentos e noventa e seis
reais e quarenta e seis centavos).
VIGÊNCIA: 11.09.2002 a 15.10.2002.

CONTRATO N° 27 - CONVITE N° 2:1/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: lnvensys Metering do Brasil Ltda.
OBJETO: Aquisição de hidrômetros para.ligaçõesde água.
VAlOR: R$ 50.400,00 (cinqüentá mil e quatrocentos reais)
VIGÊNCIA: 11.09.2002 a 11.02.2003.

.

Comunicação de Extravio de
Documentos Fiscais

,

Mário Francisco Spengler, inscrição n°

252.486.102, CNPJ n'' 85.331.494/0001-40,
comunica o extravio dos conhecimentos de

fretes, série 01/B/01, de 001 a 250, série 031-

E/OI, de 001 a 150, série 081U, de 001 a 850,
não responsabilizando-se pelo�so indevido

dos mesmos.

Rádio Sentinela do Vale
) Freqüência 1460 Khz - OndaMédia
RÁDIO SENTINELA - AM - Gaspar � com 88% de audiência no município é imba

tível. Vai mais longe. Agora: atinge todo oMédio Vale, o Delta do Rio.Itajaí e as concor

_ridas praias do litoral-centro-norte catarinense. Em Gaspar, a Rádio Sentinela-AM per
manece de plantão há quase meio século, sempre em primeiro lugar com elevadíssimos
índices de audiência.

Seja você mais um a beneficiar-se da penetração daRádio Sentinela - utilizando-sé de
.

seus serviços.

LEI W 2.256/2002.
Dá Denominação à Via Pública de Rua Anna Dorow
O Vice-Presidente da Câmara de Vereadores de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no

uso de suas atribuições legais e cumprindo o que determina a Lei Orgânica desteMunicípio,
�lm seu artigo 32, § 7°,

Faço saber que a CâmaraMunicipal aprovou o projeto, o Exmo Sr. Prefeíto o sancionou
tacitamente e\eu promulgo a seguinte lei:

Art. 1° Fica denominada de RuaAnnaDorow, a via pública existente na localidade de
GasparAlto .

. § 1°A rua acima denominada é a primeira à esquerda após o Posto de Saúde do Gaspar
Alto.

.

§ 2° A rua, ora denominada, possui:
Il extensão de 100,00 m. (cem metros);
fi -largura da via de 12,00 m. (doze metros);

.

li -caixa de rolamento de 8,00 m. (oitometros); e
IV - passeio público de 2,00 m. (dois metros).
Art. 2° Esta-Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogas as disposições em

contrário.
'

. Câmara de Vereadores doMunicípio de Gaspar
Gaspar(SC), 14 de outubro de 2002.

José Hilário Melato
.

Vice-Presidente

Serviços

VENDED�R(A) DE ICOSMETICOS
, ./

Vendedores (as) de cosmé
ticos. Aumente seus ganhos!
Produ tos de fácil aceitação.
Informações pelo telefone

(47) 332�6891.

Diversos

Vende-se - Uma esteira elé
trica. Inf. 332-0424.

Vendo uma mesa com

infestadeira
Mesa de corte, medindo 7,32
x 2,50 metros com infes

tadeira, nova. Informações
pelos fones 332-9137 em ho
rário comercial com Marli.

"ende-se - Uma TV de

20"Panasonic, com antena

parabólica, ou troca-se por
material de construção. Inf,
pelo telefone 332-9302 com'
Luiz ou Elizabete.

Imóvel/Aluguel

Vende-se-ou Troca-se "por sí
tio, uma casa no bairro

Coloninha, na rua Maestro

Egon Bohn, 542. Valor a com
binar.lnf. 332-5109 com José.

Vende. se Um terreno com

casa, contendo 2.000m2. Va
lor R$ 30.000,00. Ínf. 332-
3725 com Cláudio.

. Aluga-se - Galpão com dois

pisos, medindo 800m2, em
fase de construção. Localiza
do próximo à Associação da
Lince.Inf. 332-2649 ou 9973-
6359 com Jean.

_VENDE-SE
Uma casa de dois pavi
mentos. A parte de baixo é

comércio com cancha de
bocha. Em cima dois quar
tos, uma suíte, uma sala,
uma cozinha e-lavação.
Também tem varandão.
Ponto.de ônibus em fren

te. Localizada no Gaspar
Alto. Inf. 332-5830 ou

9113-1585 com Valder.
-

�VENDE-SE

Uma casa de madeira e uma

semi-acabada dematerial, lo
calizadas no bairro São Pedro,
Rua Augusto dos Santos 91.

Telefones para contato 397-
1349 ou 9112-4158 com An
tônio.

J

VENDE-SE ,

Uma casa e um galpão de
alvenaria medindo 396m2, na
RuaRicardo Stanke. Inf. pelo
fone 33:?-6794 ou 9104-1349.

Aluga-se - Apartamento com
um quarto, localizado no bair

.

ro .Santa Terezinha. Inf. 332-
0424 com Wilson.

ALUGA-SE

Salas ,comerciais rua

Eurico Fontes, 89 Centro -

Gaspar. Trata-se de salas

novas, com ótimo acaba

mento, banheiro individual
e etc ... Tratar pelos Fones

(47) 332-0310/9975-7540

Veículos

Vende-se - Camionete S 10-
diesel - branca, ano 97, ro
das esportivas, estendida,
completa. Inf. 332-2649 ou

9973-6359 com Jean Carlos.

)
Vende-de- Umamoto DT 200

pronta para trilha, ano 94. Inf.
9973-6359 ou 332�2649 com
Jean.

Breitkopf - Vendo

ConsórcioBreitkopf contem
plado, CG Titan 2003, carta
de crédito R$ 4.320,00. En
trada de R$, 3.000,00 e assu

mir 20 parcelas de R$ 89,27 .

Inf. 9991.,.6385, 332-4305 ou

jayson@globo.com

"0$

....,AN"'lI", ".':w.,,, .
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,Rodrigo Riffel é lider do brasileiro
Jo gasparense de apenas 6 anos é a grande revelação do bicicross brasileiro e busca título da temporada

O piloto gasparense Rodrigo Riffel/
Pitokinho Malhas, confirmou o

favoritismo e manteve a liderança do

Campeonato Brasileiro de Bicicross,
categoria Boys 6 anos.

Na 4a etapa que foi disputada no

último final de semana na cidade gaúcha
de Novo Hamburgo, Rodrigo voltou a

fazer boa apresentação e venceu a prova
com facilidade.

Faltando apenas uma etapa para o

término do brasileiro, Rodrigo e a equipe
sentem-se confiantes em trazer o título
para a cidade de Gaspar. "Esperamos

.g repetir as boas atuações, e se tudo der
';certo trazer o título para Gaspar", declara
� José Riffel, pai e treinador do piloto.

N a classificação geral, o pilotoRodrigo com o troféu da etapa

Gasparinho promove evento esportivo
A Sociedade Recreativa Esportiva

Gasparinho promove, nos dia 16 e 17 de
novembro, o 2° Evento Esportivo. A
diretoria espera repetir o sucesso

alcançado na primeira edição do evento.
Além do torneio de futebol suíço,

haverá disputas de bocha e Canastra em

duplas: No final da competição será
realizado um bingo, que irá distribuir
R$1.600,00 (um mil e seiscentos reais)

em prêmios, Durante todo o dia terá

completo serviço de bar e cozinha.
O preço das inscrições para o Futebol'

será de 12 Cartelas de Bingo, para a

Bocha 05 Cartelas de Bingo e para a

Canastra 05 Cartelas de Bingo.
Valor da Cartela: R$ 10,00
Maiores informações através dos

telefones: 47-332.0271 - Binho;
9113.3344-Binho; 47-391.0718 -Célio.

Bingo
1- Sorteio - R$
2- Sorteio - R$
3- Sorteio - R$

Futebol
1- Lugar - R$ 800,00
2- Lugar - R$ 400,00
3- Lugar - R$ 200,00
4- Lugar - R$ 100,00

,

Bocha
1- Lugar - R$ 500,00
2- Lugar - R$ 300,00
3- Lugar- R$ 100,00
4- Lugar - R$ 50,00

200,00
400,00

1.000,00

Canastra
l°Lugar-R$ 300,00; 2°Lugar-R$ 150,00; 3°Lugar-R$ 100,00 ; 4°Lugar - R$ 50,00

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de Preços N° 85/2002

OBJETO: seleção e contratação de empresa
para fornecimento de materiais gráficos ..
ENTREGA E ABERTURA DOS ENVE
LOPES: contendo os documentos de habilitação
e a proposta DIA - 08/11/2002 às 14:00 horas.
Os interessados poderão obter aíntegra do edital,
diariamente no horário de expediente, no
Departamento de Compras da Prefeitura
Municipal, ao preço de R$ 20,00 (vinte reais).

Gaspar (SC), em 22 de outubro de. 2002
PEDRO CELSQ zucm

.
PrefeitoMunicipal

Contrato n° 004/2001

Contratado: Paea Empreendimentos
Imobiliários Ltda
Objeto: aluguel de imóvel (Sede da
CâmaraMunicipal)
Valor: R$ 44.400,00

gasparense soma 14 pontos a mais que
o segundo colocado.

Carlos Venske/Box Bike, não

participou da prova, caindo 2 posições
no ranking brasileiro, passando a ocupar
a oitava posição.

No próximo final de semana, a

Associação Gasparense de Bicicross

participa, na cidade de Jaraguá do Sul,
da 5a etapa da Copa Malwee de
Bicicross, competição que Rodrigo
Riffel participa em uma categoria acima
da sua, segundo o treinador, a decisão
de participar de uma categoria acima
serve para o piloto treinar mais para as

competições internacionais.

Logo mais, às 20horas os pilotos e

diretoria da Associação Gasparense de
Bicicross se reúnem na sede da associação
Atlética' Banco do Brasil para
confirmarem as inscrições para a Copa
Malwee. Os interessados podem
comparecer no local.

Maiores informações podem ser

obtidas através do telefone 397-1276.
No mês de outubro o piloto gasparense

ficou com o quarto lugar do Campeonato
LatinoAmericano deBicicross, disputado
na cidade de Rio Cuarto, Província de
Córdoba (Argentina).

Rodrigo está se preparando para
disputar o mundial de 2003 na Austrália.

� iPel'. OUW·� .'1" ,
' .:.
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ESTADO DE SANTA CATARINA
SISTEMA INTEGRADO DE MULTAS DE TRÂNSITO
DETRAN-DER-DPRF

,

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.590 56/2002

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DOART. 281, PARÁGRAFOÚNICO, INCISO II, DA LEI N. 9.503, DE -

23/09/9"], AAUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA, NOTIFICAO(S) PROPRIETÁRIOS DO (S) VEÍCULOS A!3AIXO ESPECIFICADO (S), DAAUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO DA (S)INFRAÇÃO (ÕES) RESPECTIVA (S), PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO DE 15 (QUINZE) DIAS,APRESENTAR DEFESA PRELIMINAR OU AINDA INFORMAR O VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257 DO PARAGRAFO 7 DAMESMA LEI, COMBINADO COM A RESO
LUÇÃO N. 011198, DO COTRAN. SENDO PESSOA JURÍDICA O PROPRIETÁRIO DO VEÍCULO, ANÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARÁ NAS SANÇÕES DO ART. 257, PARÁGRAFO 8, DOCTB,

N° DA PLACA Aura DA INFRAÇÃO NOME DO PROPRIETÁRIO/CONDUTOR CÓD. DA INFRAÇÃO
AAD6381 LEoo007785
CNCOO19 LEoo007886
GW06133 LE00007835
LVVX6316 LE00007852
LYN0967 LEoo007839
LYZ3623 LEOOO07g69
LZM03�1 LEoo007960
LZR8354 LE00007867
MAH99.92 1:..Eoo007854
MBH4731 LEoo007974

ENQUADRAMENTO

FERMINO CONRADO DE MARCHI 623
SÉRGIO BAMPI 623
EDSON JOSÉMARTINS 623
JOSÉ CARLOS ZIMMERMANN 623
ALAm LAURO SCHWINDEN 623
PAULODE SOUZAGUIMARÃES 623
JOSÉ OLÍMPIO DA COSTA 623
LOURIVALDOLLA 623
VANDERLEI JORGE DE LUCA 623
MARIAMARCELINAGOEDERT 623

623 = CTB 218 IlA

TRANSCORRIDOo PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU PORSEU INDEFERIMENro, FICA (M) O (S) NOTIFICADO CIENTE (S) DA IMPOSIÇÂO DAPENALIDADENOS TERMOS DOART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOSPELA LEI 9,602198), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDAAPRESENTAR RECURSOA JARI.
os PRAZOSACIMAREFERIDOS ENTRAM EMVIGOR NA DATADA PUBLICAÇÃO DESTEEDITAL

GASPAR / SC, EM 13 DE OUTUBRO DE 2002.
AUGUSTO BEDUSCHI NETO
DELEGADO DE POLÍCIA
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Suíço-l
As semifinais da Taça Lance

Esporte de Suiço deixou uma

lição, "não basta ser o favorito,
tem que jogar e muito para
vencer".

Suíço-2
A equipe do FWG tem uma

boa equipe, mas vencendo por 2
a 1 relaxou, recuou e perdeu o

jogo. Sem tirar os méritos do
Frios Schmitt que soube ter garra
e determinação para reverter o

resultado.

Suíço-3
Para quem esperava uma

vitória fácil do Ciro/Jacó sobre
a Estamparia Bimo, se

surpreendeu. No final valeu a

experiência do goleiroMárcio, e
a sorte da equipe nas cobranças
de pênaltis.

Suíço-4
Ainda não ficou decidido,

mas a final do suíço deve
acontecer no dia 02 ou 9 de
novembro. Na próxima edição
confirmaremos.

Contribuição
Se alguém aparecer para lhe

oferecer uma cartela do bingão
da Escolinha do Tupi, colabore.

Show de bola
Como já dizia meu amigo

GustavoArruda, as atuações dos
goleiros do Tupi tem sido "Show
de bola". ParabénsAndré, Tiago,
Caio e Fábio. Tenho certeza de
que quando for preciso, os

substitutos irão responder à
altura.

Situação difícil
Ficou difícil a situação do

Real. Com a derrota para o

Kindermann no último domingo,
resta a equipe vencer seu

próximo compromisso diante do
Lages no Planalto Serrano, e

torcer por um tropeço do

Chapecó para continuar na

competição.

Tupi dá show de bola
Com destaque para as boas atuações dos goleiros, o Tupi cumpriu maratona de jogos

O
-final de semana não a equipe gasparense. O destaque
poderia ser melhor para a da partida ficou por conta do

Escolinha de Futebol do Clube goleiro Tiago, que além de
Atlético Tupi. grandes defesas, Salvou o Tupi na

Jogando pela Taça Santa defesa de um pênalti.
Catarina, em rodada dupla no No jogo da tarde,
último

. sábado, a equipe apresentando um futebol bem

gasparense venceu 7 dos oito mais organizado, a equipe do

jogos que disputou. Índio venceu o Guaramirim pelo
Na rodada disputada no placar de 4 a 3, com dois gols

sábado pela manhã no Carlos de Pitz, um de Olinger e um de
Barbosa Fontes, os jogos foram Luiz.

contra o Dente de Leite de Quanto a ser considerado

Itapema, e, nos jogos _da tarde, destaque da partida, o goleiro,
também no Carlos Barbosa 'Tiago sente-se satisfeito com o

Fontes, o Tupi enfrentou o reconhecimentoeatribuisuaboa

Guaramirim. Foram pratica- atuação à sua dedicação. "Venho
mente 12 horas de jogo. me dedicando muito aos treinos,

No primeiro jogo, a equipe e acredito que estou melho

pré-mirim venceu a partida pelo rando", conclui.

placar de 4 a O, com três gols de Nos jogos do infantil, o Tupi
Betinho e um de Luan. No jogo venceu o Dente de Leite pelo
da tarde, o Tupi voltou a vencer, placar de 3 a 2, com gols de Luiz,
desta vez por 2 a O, com gols de Ricardinho e Almir.

Ricardinho e Betinho. Contra a equipe de

Para Betinho, artilheiro do dia Guaramirim, o Tupi voltou a

a sua boa atuação se deve à vencer, desta vez pelo placar de O goleiro Fábio destaque do juvenil, fez gol e....

dedicação aos treinos e jogos. 2 a 1 com gols de Tiago e
seu, cobrando pênalti. Segundo dois jogos no mesmo dia e as

'N
.

t fi Anderson. .

,

o Jogo me concen ro e lCO o goleiro, com a vinda do equipes não perderam o ritmo",
do só

.

e Jogando pela categoriapreocupa o so com o Jogo, profissional para o Tupi, ele conclui o treinador.
escuto as recomendações do juvenil, os meninos de Gaspar sente-se mais motivado, "além O fato lamentável aconteceu

profiessor". venceram o Dente de Leite por 3 d h bid
.

di t d ta
-

d D �o que ten o rece 1 o muito ian e arepresen çao o ente

Nosjogospelomirim,apesar a 1, com gols de João, Denis e
apoio dos meus colegas

-

e de Leite de Itapema, onde o

da atuação brilhante do goleiro do goleiro Fábio. treinadores, além da força de técnico da equipe incentiva o

Tiago Valgas, a equipe ficou no O grande destaque da partida minha mãe", declara. anti-jogo de seus atletas: o que
empate de um gol com o Dente voltou a ser � gol.eiro. Fábio No' jogo diante do provocou a expulsão de dois
de Leite, com �ol de Luan para

,

defendeu um pênalti e marcou o
Guaramirim, o Tupi venceu por atletas da equipe de Itapema.

-_ 6 a 1, com gols de André, Dênis, Para Francis, árbitro da

Djesser (2) e Almir (2). partida, é lamentável que isto

Moura, cabeça de área da ,ocorra, "Enquanto houver

equipe, acredita que sua equipe pessoas despreparadas para
pode render mais. "Falta um comandar uma equipe isto

pouco ainda de entrosamento sempre vai acontece". Para o

para melhorar". árbitro a presença de um

Para Celso Nicodemos, professor de Educação Físicana
treinador das equipes, apesar da direção da equipe deveria ser

.

maratona de jogos, as equipes obrigatório.
fizeram uma boa apresentação, Primeiro colocado da chave
"Vencemos quase todas as no returno em todas as

partidas, e as equipes estão numa categorias, o Tupi volta à campo
crescente" segundo o treinador, neste final de semana na cidade
o bom preparo físico ajudou de Brusque, diante do América

',' defendeu um pênalti na vitória do Tupi muito nas conquistas, "Foram EC ..

fone:

(47) 332·5123
Rua Duque de Caxias, 10
SI. 04 - Centro - Gaspar'
(ao lado da Status Modas)
arte.grafica@terra.com.br

Cartões de Visita - Convites - Panfletos - Calendários
Bolsas - Impressões - Encadernações - P/astificações
Transparências - Etiquetas - Cópia Colorida - Xerox
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Municipal de Suíço tem finalistas
-

A equipe do CITo/Jacó chega invicta para disputar a final com a determinada equipe do Frios Schmitt

'A s equipes não decepcionaram e

fizeram uma grande rodada na

semifinal da Taça Lance Esportes de
Futebol Suíço.

Os jogos realizados no campo do
Marcelo Poffo, no último sábado, Frios
Schmitt e FWG abriram a rodada, num
jogo muito equilibrado, em que terminou
o primeiro tempo empatado em 1 gol.

O FWG teve a sorte de sofrer um gol
logo a um minuto de jog0110 segundo
tempo. Jogando contra o tempo, a equipe
do Frios Schmitt, apresentou .garra e

determinação para virar o jogo, e vencer

Frios Schmittfaz a final ...

pelo placar-de 2 a 1. equilibrado até o final
Valmir, o Guga, foi o autor do gol da de partida. Na decisão

vitória. Para o jogador, a garra e dos pênaltis, valeu a

determinação que sua equipe tem experiência do goleiro
mostrado em todas as partidas foi Márcio, que deu a

fundamental para a conquista, "Nosso vitória para á equipe
time mereceu a vitória, jogamos com do Ciro. Os gols de
muita garra", avalia o jogador. Ciro foram marcados

Do lado do FWG, o técnico Zeca por Mazzoto, Preto e

lamentou a derrota, e a atribuiu aos erros Gean Gasparinho,
de sua equipe. ''Estávamos vencendo e

recuamos, o time tem que sair pro jogo",
declara Zeca.

Os gols da equipe vencedora foram
marcados por Valmir(2) e Glodoaldo, e

pelo lado do FWG marcaram Silvinho e

Evandro.
Frios Schmitt venceu com Valmir,

Jaison, José, Glodoaldo, Everaldo,
Valmir, Serginho, Max, Jéferson, Jaison,
Rodrigo, Marcelo e Joacir.

O FWG jogou com Volnei,
Cludir,Gilson, Gilberto, Juliano, Elton,
Manoel,Eduardo, Luciano, Sílvio,
Evandro e Fabiano. Para fechar a rodada,
o favorito Ciro/Jacó levou um susto diante
da forte equipe da Estamparia Bimo.

O Ciro saiu .vencendo, mas logo o time
da Estamparia empatou. Ciro voltou a

marcar e ficar na frente domarcador,mas
a equipe adversária ainda teve tempo de

empatar e virar o jogo ainda no primeiro
tempo. O empate do Ciro também veio
no primeiro tempo. O segundo seguiu

Pablo é segundo em Itaiópolis
O piloto Pablo Reinert ficou com o

segundo lugar da 73 etapa do Campeonato
Estadual de Supercross, disputada no

último final de semana na cidade de

Itaiópolis, norte do Estado.

Disputando a categoria Júnior/
estreante, o piloto ficou com o 2° lugar
depois de estar na nona colocação. "Caí
quando estava na terceira posição, passei
para nono e consegui terminar em

segundo", declara o piloto.
Com o resultado, Pablo ficou na

terceira posição na classificação geral do
campeonato Catarinense.

O piloto já treina desde ontem para a

próxima etapa do estadual de motocross,

que será nos dias 02 e 3 de novembro, na
cidade de São José.

No estadual de motocross, o piloto da
categoria Júnior briga pelo título da

temporada. "Estive. líder até a última
etapa, quando por um erro meu acabei
perdendo a liderança" avalia Pablo.

A meta estabelecida pelo piloto para
esta temporada era a de brigar pelo título.
"Ainda estamos na luta e vamos fazer de
tudo para ser campeões da temporada",
conclui o gasparense.

Na categoria Força Livre Especial, o
piloto Jhonatan Batista não fez uma boa
prova e ficou.com a quarta colocação da
etapa.

AUTO ESCOLA

I

Qualidade e bom serviço!
Siena 2001 Ford Ka2002

marcaram para a

Estamparia Bimo
Ronan e Vandinho (2).

Para Ciro Quintino,
técnico da equipe
vencedora o que im

porta é que sua equipe
está "na final, "Foi
difícil, cometemos

erros, mas vencemos",
declara Ciro. Jogaram
pelo Ciro/Jacó, Bruno,
Marco, André, Jéfer
son, Jailson , Arno,
Gean, Wanderlei e

Marcia. Represen
tando a FWG jogaram
Jair, Charles, Adair,
Cleiton, Odirlei, ... com a equipe do Ciro/Jacó
Cleber, Alaércio,Ricardo, Edson, preliminares a partir das 13 horas, e a

Maycon, Ronan, Maninho e Evandro. decisão do terceiro lugar às 15 horas, em
A final da competição deverá seguida a decisão do título. Na próxima

acontecer no dia 02 ou 09 de novembro, edição confirmaremos a data definitiva da
na Sociedade Gasparinho, com jogos final.
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